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Il trionfo di Cavalleri
Il pugile, che difende i colori 
della Segrate Boxe, conquista 
la Coppa Lombardia

Tigrotte corsare
Le ragazze del Volley Cernusco 
espugnano con il punteggio di 3 a 1 
il campo del Gardone Val Trompia

Hockey, doppio pareggio
In ben due partite la compagine 
cernuschese ha visto sfumare 
la vittoria nei minuti finalipagina  20

 pioltello 

La Luce di Betlemme 
arriva in piazza
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 Segrate 

Riapre a gennaio  
la materna di San Felice
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 CernuSCo 

PizzAut al San Raffaele 
per spiegare come 

trattare i pazienti aut
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Arriva da San Felice il grido
«Viva l’Italia antifascista»
Ho solo espresso un concetto 

costituzionale e lapalissiano, 
ma evidentemente ho tocca-
to un nervo scoperto, se ha 

avuto un’eco così sproporzionata». A 
parlare è  Marco Vizzardelli, giornalista 
di 65 anni, domiciliato a San Felice, salito 
alla ribalta delle cronache italiane, suo 
malgrado, per aver gridato “Viva l’Ita-
lia antifascista” alla prima della Scala. 
«Visto il clamore che ne è venuto fuori, 
allora mi dico: “Ho fatto bene”, perché ho 
scoperchiato un vaso di Pandora» prose-
gue Vizzardelli, che abbiamo incontrato 
sotto il portone di casa sua. 

non ho commesso alcun reato. Se avessi 
detto viva l’Italia fascista, l’avrei capito, 
ma così proprio no. Posso ipotizzare che 
qualcuno gli abbia chiesto di farlo, ma 
è solo una mia sensazione, non ho cer-
tezze». Grande appassionato di lirica, 
Vizzardelli, che segue le prime un po’ 
ovunque, assicura di non aver urlato («È 
il tono della mia voce che è un po’ alto»). 
E quando gli chiediamo di commentare 
le dichiarazioni del Presidente del Senato 
Ignazio La Russa («Non l’ho sentito») e 
del ministro delle Infrastrutture Matteo 
Salvini («Alla Scala non si grida») la sua 
risposta è semplice: «Concordo in pieno 

Disponibile, sorridente e ironico, ci con-
ferma che ancora non ha capito per quale 
motivo la Digos abbia voluto identifi-
carlo: «L’ho detto anche ai poliziotti: 

novITà Su weSTFIeLd

La prima fase 
del nuovo progetto 
affidata a 5 operatori
A Segrate si torna a parlare del 
centro commerciale. Con un 
comunicato redatto da Westfield 
Milan, la joint venture formata da 
Unibail-Rodamco-Westfield e Stilo 
Immobiliare Finanziaria (Gruppo 
Percassi, attraverso Arcus Real 
Estate), è stato ufficializzato che 
“una squadra di aziende eccellenti” 
realizzerà la prima fase del progetto 
di rigenerazione urbana dell’area. A 
formarla 4 nuovi operatori che 
andranno ad affiancare One Works, 
società di architettura con grande 
esperienza, vincitrice del concorso 
promosso da Unibail Rodamco. 
Confermata anche la realizzazione 
della Cassanese bis, opera strategica 
per la viabilità i cui tempi di 
consegna sono previsti entro il 
primo semestre 2025. La 
sostenibilità e il basso impatto 
ambientale tra le linee strategiche su 
cui si svilupperà il progetto del 
centro commerciale.

A urlarlo, alla Scala, è stato Marco Vizzardelli, domiciliato nel quartiere e identificato dalla Digos 

Peschiera, accordo Comune e finanza
Protocollo di intesa tra l’amministrazione e le fiamme 
gialle per salvaguardare le risorse del PNRR, garantirne 
un uso lecito e prevenire eventuali irregolarità
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su quanto ha scritto Massimo Gramellini 
sul Corriere della Sera. Senza volerlo, 
ho dato a La Russa e a Salvini un assist 
perfetto per commentare che avevo ra-
gione. E invece...». 
Infine Vizzardelli vorrebbe fare alcune 
precisazioni: «Non capisco perché se dico 
che sono antifascista devo per forza esse-
re comunista. Ho letto su  un quotidiano 
di centrodestra che sarei il nuovo leader 
della sinistra, ma è talmente grossa che mi 
viene da ridere. E non voglio nemmeno 
essere tirato in ballo con questa storia 
partita dalla Schlein del dire “Sono an-
tifascista, ora identificateci tutti”».

A Segrate spunta l’ipotesi Area B 
Esiste uno studio di fattibilità per la sua realizzazione, ma 
la Lega insorge: «Basta copiare il sindaco Sala. Molti 
cittadini non possono permettersi di cambiare l’auto»  
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 peSChiera 

I vigili del fuoco 
hanno aperto le porte 

alla cittadinanza
pag. 13

 CernuSCo 

Tecnologia e bambini, 
ecco i Patti digitali 
per dargli un limite 
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Dopo l’albero di Natale e la cometa è 
stata la volta di un fiocco di neve, con un 
raggio di 50 metri, illuminato dai 
lampeggianti blu. Ancora una volta gli 
auguri di buon Natale da parte della 
protezione civile dell’area nord-est della 
Martesana, sono arrivati con un originale 
disegno composto dai mezzi di soccorso 
posizionati in maniera impeccabile. 
A coordinare il tutto è stato il 
responsabile delle tute gialle segratesi 
Nunzio Brognoli e a documentare l’evento 
un drone. Una quarantina le auto, i 
furgoni e i fuoristrada che si sono dati 
appuntamento nell’area fieristica di 
Melzo.

lA protezioNe 
Civile AUgUrA
BUoNe feste

Aperto tutto l’anno: 6-21
via L. da vinci, 4  - 20090 Segrate (MI)

www.autolavaggiosegrate.it

Aperto tutto l’anno: 6-21
via L. da vinci, 4  - 20090 Segrate (MI)

www.autolavaggiosegrate.it

Laboratorio: 
Via Meucci, 3 - Cassina de’ Pecchi 

Tel. 02 9529571 - cell. 348 3909491 
www.falegnameriaciemme.it

Sport 
marteSana
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Laboratorio: Via Meucci, 3 - Cassina de’ Pecchi - Tel. 02 9529571 - cell. 348 3909491 - www.falegnameriaciemme.it - ciemme@falegnameriaciemme.it

Amiamo il legno e lo lavoriamo per realizzare serramenti e infissi unici e di qualità

Produzione di serramenti in legno e legno/alluminio, persiane, porte interne, porte blindate e zanzariere



VENDE a SAN FELICE 
Nell’elegante quartiere di San Felice, proponiamo in vendita 

uno splendido attico e super attico di 300 mq. 
Si accede all’appartamento tramite due ingressi, il primo al quarto piano 

conduce alla luminosa zona living con un ampio terrazzo vista Lago 
Malaspina, un disimpegno porta alla camera da letto con cabina armadio 
blindata come rifugio antipanico e accesso diretto al terrazzo, a tre bagni 

di cui uno padronale molto grande, costruito con marmi pregiati con sauna 
e bagno turco e ad altre due stanze di cui una adibita a locale hobby/
palestra e la seconda attualmente utilizzata come camera da letto con 

seconda cabina armadio, oltre ad uno spazioso locale lavanderia.   
Una comoda scala sale al piano superiore dove troviamo il secondo 

ingresso, un bellissimo locale open space dotato di camino con terrazzo e 
balconi affacciati sul lago e una grande cucina abitabile. 

Sul piano anche la zona di servizio con altro bagno. L’immobile è stato 
ristrutturato utilizzando finiture di grande pregio   

Completano la proprietà due cantine ed un box doppio di 25 mq 
con posto auto antistante.   

Rif.: MR8523 - Certificazione energetica G - 221,12

VENDE a SAN FELICE 
Nell’elegante quartiere di Milano San Felice vendiamo 

uno splendido appartamento di mq 196 completamente ristrutturato con 
finiture di pregio. L’immobile al primo piano di una palazzina di quattro 

con ascensore, si presenta molto  luminoso, complice l’esposizione est-
ovest e la particolare e recente ristrutturazione curata nei minimi dettagli. 
Dall’ampio ingresso si accede al grande soggiorno doppio esposto sul 
terrazzo che si affaccia sul golfo ed alla moderna cucina completata da 

una zona lavanderia con bagno di servizio. 
La grande camera da letto con bagno en-suite, due altre ampie camere, 

un terzo bagno ed un ripostiglio costituiscono la zona notte. 
Il pentalocale è dotato di pavimenti in parquet e di impianto di aria

condizionata. Completa la proprietà un solaio.   

Rif.: MR8689   
Certificazione energetica G - 215,40  

Auguri!

         San Felice 
centro commerciale, 27  
tel. 02.7534043 
sanfelice@cofim-immobiliare.it

        PeSchiera Borromeo
Via cà matta, 2 
tel. 02.55305452 
peschiera@cofim-immobiliare.it

         San BoVio 
Viale abruzzi, 1   
tel. 02.70309095 
sanbovio@cofim-immobiliare.it

        milano 
Via moscova, 46   
tel. 02.6575344 
milano@cofim-immobiliare.it

        Verona 
Stradone Porta Palio, 16a  
tel. 045.8001199
info@cofimimmobiliare.it

       laGo Di GarDa 
Via Brescia, 8
25019 Sirmione (BS)
tel. 030.3377972   
info@cofimimmobiliaregarda.it

       DiViSione imPreSa
centro commerciale, 27
tel. 02.22199059
impresa@cofim-immobiliare.it

CENTRi sERvizi
immobiliaRi
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Via San Carlo, 6  - Segrate (MI) - tel. 02.2133678
info@agenziamarino.com - www.agenziamarino.com

San Felice, la materna 
riapre i battenti a gennaio
Finalmente una buona no-

tizia per i sanfelicini con 
bambini piccoli. La ma-
terna riaprirà i battenti a 

gennaio. Se fin dai primi giorni 
o dal 20 dipenderà dal dirigente 
scolastico, ma è solo una questio-
ne di qualche giorno. A spiegare 
la situazione è il vicesindaco, con 
delega ai Lavori Pubblici. Fran-
cesco Di Chio. «I lavori sono in 
pratica conclusi, mancano solo i 
battiscopa, ma è questione di gior-
ni. C’è solo un problema con la 
posa delle piastrelle nello spazio 
cottura a causa dell’umidità che 
verrà risolto molto presto. A questo 
punto noi consegneremo la struttura 
a fine anno, in maniera che si possa 
iniziare a fare le pulizie e il traslo-
co. In questo modo, se il dirigente 
vorrà, fino dai primi di gennaio 

potranno rientrare, utilizzando le 
aule e gli spazi comuni, tranne la 
cucina. Arriverebbero comunque i 
pranzi già riscaldati. Altrimenti si 
attenderà il 20 gennaio, quando la 
materna sarà funzionale al cento 
per cento».
I primi di giugno una delegazione 
dei genitori aveva incontrato lo 
stesso Di Chio e l’assessore alla 
Scuola Guido Bellatorre e ottenen-
do rassicurazioni che l’obiettivo era 
quello di poter rientare a gennaio 
2024. E l’obiettivo a questo punto 
può dirsi raggiunto. Dieci giorni in 
più o in meno è solamente un detta-
glio che sarà valutato dalla dirigen-
za scolastica. Se anche si optasse 
per attendere la sistemazione dello 
spazio cottura, si potrà comunque 
già iniziare a preparare tutti gli altri 
spazi, in modo che il 20 gennaio i 

piccoli sanfelicini saranno a tutti 
gli effetti ospitati nel plesso della 
Prima Strada. «Finalmente siamo 
alla conclusione della vicenda» 
conclude Di Chio. «È importante 

sottolineare che i bambini entre-
ranno in una scuola praticamente 
nuova, con la copertura rifatta, tutte 
le pareti imbiancate di fresco e gli 
arredi interni moderni». 

Spunta l’ipotesi di un’area B, la Lega insorge

Nuove accuse di essere succubi di Milano 
e di Sala da parte della Lega al sinda-

co Paolo Micheli e alla sua maggioranza. 
Dopo la polemica legata ai tagli dei mezzi 
Atm, questa volta l’obiettivo è l’ipotesi di 
un’Area B, simile a quella meneghina, anche 
a Segrate. 
Nell’ultimo consiglio comunale è stata vo-
tata la Verifica dello Stato di attuazione dei 
programmi - esercizio 2023 e il capogruppo 
della Lega Marco Carandina ha rilevato che 
all’interno del documento viene presentato, 

appunto, uno studio di fattibilità per la rea-
lizzazione della Area B a Segrate.
“L’assessore Livia Achilli ha confermato 
che il progetto è in fase di studio” si legge 
in un comunicato redatto dai leghisti. “Sia-
mo fortemente contrari. In primis, il nostro 
Comune, frammentato in più quartieri, non 
può precludere l’utilizzo dei mezzi privati. 
Molti cittadini non possono infatti permet-
tersi il cambio del mezzo di trasporto per 
la smania del sindaco Micheli di copiare 
imperterrito il sindaco Sala. I mezzi pubblici 

non sono ancora un’alternativa sufficiente 
per spostarsi all’interno del Comune. Fa-
cile farsi i selfie dove si raggiunge il posto 
di lavoro in bicicletta quando il percorso è 
dietro casa. I soldi spesi per lo studio di un 
progetto che nemmeno figura nei programmi 
elettorali del 2020 dei partiti di maggioranza, 
potevano essere spesi per altro. Possiamo 
permetterci di buttare soldi per studi di fat-
tibilità per progetti inutili e dannosi per i 
cittadini? Non sanno cosa inventarsi pur di 
somigliare a Sala”.

al civico verdi

Si chiude il Mese 
dello Spazio
Con l’evento Across the 
Universe in programma 
questa sera, venerdì 
15 dicembre, alle 21 al 
centro civico Verdi, si 
chiude la rassegna “Mese 
dello Spazio” curata 
dalla biblioteca. Questa 
conferenza-concerto sarà 
gestita dall’associazione 
PhysicalPub. Voce 
narrante (e anche 
pianoforte) sarà Simone 
Iovenitti, mentre al 
clarinetto ci sarà Stefano 
Merighi e al contrabbasso 
Marco Doldi. Previsti 
anche ospiti a sorpresa.

i nomi delle strade 

Il calendario 
dell’Avvento
Un calendario 
dell’Avvento davvero 
particolare quello delle 
pagine social del Comune. 
Dal primo dicembre, ogni 
mattina compare la foto di 
un cartello di una via con 
la spiegazione del motivo 
per cui è stata meritevole 
di un’intitolazione. 
Niente via Leopardi o via 
Matteotti, ma le meno 
conosciute come via 
Golinelli, via Borioli o via 
Cristei.

domenica diversa

Giochi da tavolo 
al civico Verdi
Non solo iniziative 
natalizie in questo 
dicembre segratese. 
Domenica 17, infatti, nella 
gaming zone del centro 
civico Verdi è previsto 
“Sunday long playing”. 
Dopo le serate del giovedì, 
questa volta si cambia 
giorno e orario. Dalle 14 
ci si potrà divertire con 
giochi di tipologia diversa 
(strategici, american, 
german, deckbuilding), 
con ambientazioni tra le 
più varie. Il programma 
prevede partite di: Il trono 
di spade (con eventuale 
espansione “la madre 
dei draghi” in caso di 
partita a 8 giocatori); 
battlestar galactica; age of 
comics (gioco non ancora 
in commercio; Caylus; 
Annunnaki.

 Fino a domenica 
Un sondaggio 
sulle iniziative
della biblioteca 
C’è tempo fino a 
domenica 17 dicembre 
per partecipare al 
sondaggio lanciato 
dalla biblioteca. Si 
tratta di un’iniziativa 
per raccogliere le idee e 
le preferenze dei 
cittadini sugli 
argomenti da trattare 
nelle rassegne culturali 
del prossimo anno. 
L’idea degli operatori è 
quella di elaborare un 
processo partecipato, 
aperto al confronto e 
condiviso. Per questo 
chiedono sia di valutare 
quanto è stato fatto nel 
2023 sia di indicare 
quali temi approfondire 
in futuro.

Natale a Milano Due con Viva Production 
grazie al presepe di Pier Paolo e Monica 

Per Pier Paolo Piastra e monica 
Pedrazzini, produttori 
cinematografici della viva 
Production, residenti a milano 
due, il natale è una festività molto 
sentita. Basti pensare che lo 
scorso anno avevano portato sul 
grande schermo “the christmas 
show” con raoul Bova, serena 
autieri, ornella muti, tullio 
solenghi e Francesco Pannofino. la 
coppia (sul lavoro e nella vita), che 
in più occasioni ha dimostrato di 
avere a cuore segrate 
appoggiando e finanziando 
iniziative organizzate da 
associazioni locali, come ogni anno 
ha allestito sul balcone un presepe 
originale pieno di luci, con un 
trenino elettrico che crea un 
effetto di movimento. 
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Il presidente della Federazione Italiana 
Canoa Kayak premiato con il Collare d’Oro

dente del Coni Giovanni Malagò per 
il riconoscimento. In questi ultimi 
anni abbiamo avuto modo di cono-
scerci, di lavorare insieme e questa 
sua attenzione mi gratifica. Premia 
il mio impegno in questi anni, un 
coronamento di tutto il percorso che 
ho fatto da presidente di società, 
fino ad arrivare alla Federazione, 
passando per la giunta del Coni. 
Ringrazio la mia famiglia che mi 
ha consentito di fare il presidente 
a tempo pieno, con tanto tempo da 
dedicare agli altri e togliendone un 
po’ a loro. Ringrazio anche il mondo 
del lavoro che mi ha consentito di 
portare il metodo aziendale nello 
sport, per aggiungere competenza 
e più organizzazione». 
A chi dedica il Collare? 
«A tutto il mondo della canoa e del 
kayak, ma non solo, anche a tutto 

il mondo dello sport e ai presiden-
ti delle Federazioni che fanno un 
lavoro difficile e prezioso. Sono 
orgoglioso di far parlare di Segra-
te e dell’Idroscalo che deve essere 
considerato come un grande parco 
per le famiglie e un enorme teatro 
per gli eventi sportivi».
Quanto è importante l’Idroscalo 
nella sua vita sportiva?
Il Collare d’Oro è anche una gratifi-
cazione per il mio percorso canoisti-
co che inizia proprio all’Idroscalo. 
Sono stato presidente dell’Idro-
scalo Club, ora mantengo la carica 
di presidente onorario, mentre il 
presidente è Adriano Alessandrini. 
Senza l’Idroscalo non avrei iniziato 
questo percorso di vita che mi ha 
portato alle Olimpiadi di Montreal 
’76 come atleta fino alla carriera 
dirigenziale».
Milano sarà capitale dello sport 
per due anni di fila: nel 2025 ospi-
terà i Mondiali di canoa e kayak 
e nel 2026 le Olimpiadi invernali. 
Come procedono i preparativi?
«La candidatura dell’Idroscalo 
per i Mondiali 2025 è nata quat-
tro anni fa, quindi ben prima del 
riconoscimento del Collare d’Oro. 
Il Ministero dello Sport è il primo 
grande sponsor dell’evento, ma c’è 
l’impegno anche di Regione Lom-
bardia e della Città Metropolitana. 
Stiamo avviando contatti con l’Atm 
per promuovere l’evento anche con 
pubblicità sui mezzi pubblici e sulla 
nuova linea M4 della metropolita-
na che arriva a Linate. Il Mondiale 
nasce per celebrare i 90 anni della 
canoa all’Idroscalo, per festeggiare 
il lavoro fatto fino ad oggi, anche 
da chi c’era prima di me». 
Appuntamento dal 20 al 25 agosto 
2025: che Mondiale sarà?
«Sarà il primo Mondiale sostenibile, 
grazie anche a un progetto svilup-

Il Collare d’Oro al Merito spor-
tivo non è solo un riconosci-
mento. Diventa una sorta di 
coronamento per tutti gli anni 

spesi a promuovere il mondo del-
la canoa, da presidente di società, 
fino a diventare presidente della 
Federazione Italiana Canoa Kayak, 
passando per la presidenza dell’I-
droscalo Club e la vice presidenza 
della Federazione Internazionale 
Canoa. Il 22 dicembre Luciano 
Buonfiglio, sanfelicino doc, verrà 
insignito nella palestra monumen-
tale del Coni, a Roma. Alla cerimo-
nia, che premierà atleti, dirigenti 
e società sportive, ci sarà anche 
la premier Giorgia Meloni e sarà 
trasmessa in diretta su RaiSport.
Presidente Buonfiglio, cosa rap-
presenta questo premio?
«Per prima cosa ringrazio il presi-

Luciano Buonfiglio: 
«Lo dedico a 

tutto il mondo 
dello sport e 
all’Idroscalo»

pato con la scuola Sant’Anna di Pisa 
che vede la Federazione come “sen-
tinella delle acque”. Sono attese tra 
95 e 110 nazioni, tra i 900 e i 1.100 
atleti, più tifosi e accompagnatori: 
prevediamo 10mila visite giorna-
liere. Siamo stati bravi a scegliere 
queste date perché a fine agosto la 
viabilità è meno congestionata ed 
è anche più facile trovare stanze in 
hotel, soprattutto per gli atleti della 
paracanoa che hanno particolari esi-
genze logistiche. L’Idroscalo è una 
delle strutture più all’avanguardia 
ed è al centro dell’Europa. Al no-
stro evento ci sarà anche uno stand 
per promuovere i Giochi di Milano-
Cortina del 2026».
La prossima tappa della canoa 
all’Idroscalo, in attesa dei Mon-
diali, è dal 6 al 9 aprile 2024 con 
la selezione per le Olimpiadi di 
Parigi 2024. A che punto siamo?

«Sarà l’ultima tappa della selezione 
da cui usciranno gli atleti azzurri 
che andranno a giocarsi una chan-
ce in Ungheria nelle ultime quali-
ficazioni olimpiche per i Giochi di 
Parigi 2024. Ad oggi abbiamo già 
qualificato quattro atleti nella canoa 
slalom, due nella velocità e tre nella 
paracanoa».
Poi si tornerà a lavorare per i Mon-
diali 2025, all’Idroscalo. L’ultima 
volta è stato nel 2015, lo stesso anno 
di Expo. Milano, anzi Segrate, tor-
na il palcoscenico principale. Tra i 
punti di forza che hanno premiato 
la candidatura, ci sono sicuramente 
le caratteristiche tecniche del ba-
cino che garantiscono condizioni 
ottimali di gara. Un successo che è 
stato ottenuto grazie all’ottimo la-
voro della Federazione e che sarà il 
giusto prologo per le Olimpiadi di 
Milano-Cortina del 2026.

L ’ I N t e r v I s t a

CANOE AND PARACANOE

IDROSCALO MILANO
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Le forze 
dell’ordine sono 
sotto organico

 Papillon 

Quale sicurezza per i cit-
tadini se le forze dell’or-
dine sono sotto organi-
co? Signor presidente del 
consiglio e signori mini-
stri competenti, all’Arma  
mancano 12mila carabi-
nieri e alla polizia 10mila 
agenti. Altro che  pro-
mettere il Ponte sullo 
stretto. Urge completare 
le unità delle forze 
dell’ordine, per garantire 
la sicurezza dei cittadini. 
Ci sono stazioni dei ca-
rabinieri senza pattuglie 
adeguate che non posso-
no rispondere con imme-
diatezza alle chiamate di 
soccorso. 
I cittadini non godono 
della protezione delle 
guardie del corpo di cui 
certi rappresentanti del-
le istituzioni usufruisco-
no. Sono inermi di fronte 
alla sempre maggiore 
delinquenza che invade 
le strade. La Costituzio-
ne garantisce la sicurez-
za e l’incolumità pubbli-
ca. Ma per rispettarla 
occorre completare le 
forze di polizia con gli 
uominii necessari. Sem-
pre che stia veramente  
a cuore la sicurezza dei 
cittadini.  

Benito Alberto Ruiu

Ti senti un’artista incompreso?
La Performer Cup arriva in città
Domenica 4 febbraio il centro civico 

Verdi diventerà una delle capitali 
italiane delle arti scenico sportive. 
Il Comune, infatti, con il supporto 

dell’associazione Arciallegri, patrocinerà la 
competizione artistica “Performer Cup”, che 
si svolgerà appunto in città. Si tratta di un 
evento gestito in collaborazione con la Fede-
razione internazionale performer arti scenico-
sportive, insieme a Centri sportivi aziendali 
e industriali, un ente di promozione sportiva, 
parte del Coni e membro della European fe-
deration for company sport (organizzazione 
che unisce le federazioni nazionali europee 

per lo sport e gestisce le relazioni internazio-
nali europee), e da  World federation for com-
pany sport (che gestisce i rapporti tra le fe-
derazioni di tutti i continenti).
Il primo Campionato dedicato alle arti sceni-
co sportive si è svolto nel 2017, quando fu 
creata una nuova figura artistica-sportiva, 
quella del performer di queste discipline. 
Sette anni dopo, la Performer Cup coinvolge 
un gran numero di persone tra interpreti, tec-
nici e giudici in gara. E da quest’anno Fipass 
ha integrato 36 Paesi nel mondo nel circuito 
del movimento sportivo dedicato ai performer, 
programmando e svolgendo le selezioni per 

i Campionati continentali (la prima Europe 
Cup si è svolta a Roma lo scorso luglio), in 
vista del Campionato del Mondo che si terrà 
nel 2024.
E una delle selezioni provinciali si svolgerà 
da noi. Chiunque voglia partecipare può iscri-
versi indicando: il settore (ad esempio, canto, 
danza, recitazione, arti circensi ecc...); il ge-
nere (maschile, femminile, misto per due o 
per compagnie); fasce d’età; livello (princi-
piante, intermedio, avanzato). Sul sito del 
Comune si può trovare un allegato in pdf con 
il regolamento e le quote d’iscrizione per le 
diverse tipologie di adesione.

Il termine PENSIONE indica il trattamento economico 
riconosciuto al cittadino, per lo più erogato dall’INPS 
e, in base a specifici requisiti, si suddivide in diverse 
tipologie, tra le più conosciute ritroviamo:
La PENSIONE di VECCHIAIA riguarda il cittadino 
lavoratore a cui sono stati riconosciuti i versamenti 
contributivi.
La PENSIONE ANTICIPATA permette a determinate 
categorie di contribuenti, che rispecchiano delle spe-
cifiche caratteristiche, di accedere anticipatamente 
alla richiesta.
La PENSIONE SOCIALE riguarda, invece, tutti i cit-
tadini che, nonostante non abbiano accumulato un 
montante contributivo derivante da lavoro o risulti 
essere insufficiente per il raggiungimento del diritto 
alla pensione, presentino specifiche caratteristiche al 
compimento del 67° anno di età.
La PENSIONE di REVERSIBILITà è una forma di so-
stegno pensionistico dedicata ai familiari superstiti di 
un pensionato.
La PENSIONE INDIRETTA è la prestazione pensioni-
stica erogata ai familiari in seguito al decesso di una 
persona assicurata previdenzialmente e non ancora 
pensionata.
Ulteriori enti di previdenza obbligatoria sono l’ ENA-
SARCO, l’ INPGI e le varie CASSE PROFESSIONALI, 
dedicati a specifiche categorie, tra cui rappresentanti 
di commercio, giornalisti, professionisti iscritti ai vari 
albi di appartenenza.
Il Centro Servizi San Felice sarà ben lieto di offrire il 
proprio supporto professionale, anche in visione della 
nuova legge di Bilancio 2024 che apporterà sostanziali 
cambiamenti. 
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Anche la giunta di Milano approva 
l’arrivo della metro a Segrate
La linea 4 della metropolitana 

si avvicina ancora un pochino 
di più a Segrate. Nei giorni scorsi 
la giunta di Milano ha, infatti, ap-
provato il Piano di fattibilità tec-
nica ed economica del progetto 
che collegherà la fermata di Linate 
a quella segratese. Si tratta di un 
atto che precede l’inserimento di 
questa infrastruttura strategica nel 
Piano triennale delle opere pubbli-
che 2024-26 meneghine. Il costo 

si aggira intorno ai 470 milioni 
di euro così coperti: 420 milioni 
dallo stanziamento già effettuato 
del Ministero delle Infrastrutture 
e dei Trasporti, mentre la restante 
parte sarà reperita da fondi europei 
e soggetti pubblici e privati inte-
ressati. «La metropolitana, con la 
fermata della stazione ferroviaria, 
anche questa in fase di potenzia-
mento, e quella intermedia di San 
Felice-Tregarezzo, ci permetterà 

di raggiungere il centro di Milano 
in soli 15 minuti» il commento del 
sindaco Paolo Micheli. «Sarà una 
rivoluzione nel sistema del trasporto 
pubblico cittadino che finalmente 
potrà garantire un vero cambiamen-
to nelle nostre abitudini quotidiane 
di spostamenti in auto. Sarà un vo-
lano anche economico per cittadini, 
imprese e realtà del terzo settore. 
L’impegno e la caparbietà per arri-
vare fino a qui sono ripagati».

AL CIVICO VERDI

La mostra 
A lume acceso
L’inaugurazione si è svolta 
mercoledì con un breve 
concerto, ma è da oggi, 
venerdì 15 dicembre, fino 
a domenica 28 gennaio 
2024 che al centro civico 
Verdi si potrà ammirare 
la mostra “A lume 
acceso. Opere di Andrea 
Ferrari Bordogna”. Con 
la rarefazione della sua 
pittura, Ferrari Bordogna 
ci conduce a un’essenza 
del guardare, dove il 
luogo e la stessa luce si 
scoprono nuovamente. 
E ci guida tra i rapporti 
chiaroscurali, tra superfici 
e vani. La mostra è 
visitabile tutti i giorni 
dalle 10 alle 18.30, escluso 
dal 24 al 31 dicembre, l’1 e 
il 6 gennaio.

SANFELICINEMA

Capodanno 
con Napoleone
Appuntamento 
prenatalizio a 
Sanfelicinema con la 
commedia francese. 
Questa sera, venerdì 15 
dicembre, alle 21.15 sabato 
e domenica alle 21.15 e 
alle 16 sarà proiettato “Il 
libro delle soluzioni” per 
la regia di Michel Gondry, 
con Pierre Niney, Blanche 
Gardin, Frankie Wallach. 
Ma Sanfelicinema ha in 
serbo anche una sorpresa 
per la notte di capodanno. 
Alle 21 si potrà assistere 
a “Napoleon”, il nuovo 
capolavoro di Ridley 
Scott, interpretato 
magistralmente da 
Joaquin Phoenix. E a 
mezzanotte ci sarà un 
brindisi.

Incidente in via Circonvallazione Idroscalo  
Madre e figlia investite, indagano i vigili

Traffico in tilt nel tardo pomeriggio 
di giovedì scorso. In via 
Circonvallazione Idroscalo, complice 
l’oscurità, una vettura ha investito 
due donne, madre e figlia. 
L’automobilista si è immediatamente 
fermato e ha chiamato i soccorsi. 
Sul posto si sono portati gli 
operatori del 118 e gli agenti della 
polizia locale. Nel giro di pochi 
minuti si è formata una lunga coda, 
in direzione Pioltello. Le due persone 
investite sono state accompagnate 
in ospedale per accertamenti. Una in 
codice rosso e l’altra in giallo. 
Spetterà ai vigili ricostruire con 
esattezza l’accaduto, ma dalle prime 
indiscrezioni sembrerebbe che 
l’investimento non sia avvenuto 
sulle strisce pedonali.

Proseguono gli interventi di restyling
degli impianti sportivi pubblici

Proseguono gli interventi di ri-
qualificazione degli impianti 

sportivi cittadini. In questi giorni  
è stato smantellato e sostituito il 
telone della tensostruttura di via 
25 Aprile, utilizzata per i corsi di 
ginnastica. Si trattava di un lavo-
ro programmato da Acquamarina 
nell’ambito dell’appalto di gestio-
ne. Ma le novità non si fermano 
qui, come conferma l’assessore alla 
partita Giulia Vezzoni: «Abbiamo 
in cantiere una serie di interventi 
di riqualificazione delle strutture 
dedicate allo sport, al benessere e 

al divertimento. Alcuni sono più 
semplici e veloci, come questo, 
altri più importanti come i rifaci-
menti, ormai quasi completati, di 
entrambi i campi da calcio del Don 
Giussani. Restano ancora alcuni 
interventi da fare come al comu-
nale Pastrengo, alla tensostruttura 
di Rovagnasco, al campo da basket 
e alla pista di atletica di San Felice 
e allo skate park a Milano Oltre. 
Tra le priorità c’è anche il nuovo 
palazzetto dello sport di via 25 
Aprile, un intervento più oneroso 
che stiamo pianificando».
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CHE BELLA LA SQUADRA DEI ROBIN 
MENTRE SERVONO AL RISTORANTE

Oggi a raccontarsi è Giovanna, la mamma di Robin Antonio:  “Ancora una volta, mi emoziono nel 
vedere quella bella brigata di Ragazzi Robin al servizio del ristorante, guidati con sensibilità dagli 

addetti ai lavori: camerieri, pizzaioli, barman, cuochi e lavapiatti. Il progetto “Cameriere per una sera” offre  
ai nostri ragazzi l’opportunità di sperimentare questi ruoli lavorativi, e come sempre ci sorprendono per 
come ciascuno di loro faccia squadra cercando di dare il meglio. Seduta al mio tavolo a consumare la 
cena, osservo ogni postazione del locale. Franceschino è il numero uno nell’accogliere i clienti.  Dando 
il benvenuto e accompagnandoli al tavolo, mette di buon umore i commensali con la sua contagiosa 
simpatia. Luca e Sara che con tanto impegno preparano e guarniscono le pizze. Lello è una macchina 
da guerra nel portare birre e bibite da una parte all’altra della sala. Camillo e Alberto, che per quanto 
pare stiano nel loro mondo, sono assolutamente presenti nell’eseguire le istruzioni dettate con garbo e 
delicatezza dei camerieri. Anche Francesca, con la sua carrozzina super attrezzata, si destreggia tra i tavoli 
per portare piatti e bicchieri, apparecchiare e sparecchiare zigzagando. In cucina c’è Antonio che si gasa 
a preparare le pietanze insieme ai cuochi. Nelle retrovie, Jacopo e Daniele si coordinano divertendosi 
nel servizio lavaggio piatti: uno carica la lavastoviglie, l’altro la scarica e, insieme asciugano. Il posto più 
ambito per Barbara, e per gli altri della brigata, è il bar al centro della sala. Qui, i ragazzi si mettono in bella 
mostra nel preparare drink colorati e caffè fumanti. Ammiro la pazienza del barman, sempre sorridente, 
che impartisce istruzioni con cura e permette loro di sperimentare. Allora mi dico: anche le persone con 
disabilità, se accolti con affetto, pazienza, e buona volontà possono sentirsi apprezzate, utili e capaci di 
svolgere le proprie mansioni. La soddisfazione che si legge nei loro occhi non è solo la loro, ma anche 
di chi ha lavorato a fianco in una condizione di cura, divertimento e condivisione”. 

Contatti:  tel. 380 2425889 – 348 7944366 -  Email: ragazzidirobin@gmail.com

Segrate raccoglie 370 Scatole di Natale 
da donare alle persone meno fortunate
Nelle scorse settimane il 

centro civico di Rede-
cesio si è trasformato 
nel quartier generale 

della generosità segratese: anche 
quest’anno, infatti, la nostra città 
è stata uno dei referenti per il pro-
getto milanese delle Scatole di 
Natale. Dall’idea di Marion Piz-
zato, l’evento nasce nel 2020 per 
portare un po’ di spirito delle feste 
in piena pandemia e allo stesso 
tempo un aiuto concreto a chi ne 
avesse più bisogno. 
Per farlo, si dona un pacco conte-
nente una cosa calda, come dei 
guanti o una sciarpa, un prodotto 
di bellezza, un dolcetto confezio-
nato, un passatempo o un giocat-
tolo e infine un biglietto di auguri 
gentile, rimanendo però sempre in 
anonimo. Una volta incartato, è 
necessario scriverci sopra se è un 
regalo pensato per una donna, un 
uomo o un bambino, in modo che 
poi possa essere ricevuto dal de-
stinatario ideale, che verrà sele-
zionato fra coloro che ne hanno 
presentato richiesta. Il nostro Co-
mune ha aderito all’iniziativa sin 
dai suoi esordi, però quella appe-
na conclusa è stata solo la seconda 
edizione curata dall’associazione 
Genitori Redecesio e dall’associa-
zione Gaetano Chindemi. 

Con le associazioni 
Genitori di 

Redecesio e 
Gaetano Chindemi

Cosa accomuna queste due realtà? 
Sicuramente portare avanti attivi-
tà che creino un senso di comuni-
tà nella loro frazione, Redecesio, 
una veicolando una concezione 
della scuola che partecipi alla vita 
di quartiere, l’altra promuovendo 
il benessere psicofisico fra adulti 
e anziani. 
Lavorando insieme a questa mis-
sione natalizia, però, entrambe 
hanno varcato i “confini” di via 
Martiri di Cefalonia coinvolgendo 
tutta Segrate e non solo. «Era da 
un po’ di tempo che pensavamo di 
presentare questa proposta» esor-

disce Giovanna Chindemi, la pre-
sidente del comitato intitolato a suo 
padre «Ma era mancata l’occasio-
ne. Poi nel 2022, ci siamo confron-
tate io e Isabella Romano (presi-
dente dell’associazione Genitori, 
ndr) e ci siamo dette “perché no?”. 
Così ci siamo rivolte al Comune e 
abbiamo portato avanti lo sforzo 
da lui cominciato precedentemen-
te». E dire che il loro esordio alla 
conduzione sia stato un successo è 
riduttivo: furono raccolte 600 sca-
tole che andarono a sommarsi a 
quelle provenienti da tutto l’hin-
terland, contribuendo alla cifra 
totale di 20mila. 
«L’anno scorso siamo entrati in 
gioco un po’ in corsa rispetto a Mi-
lano» spiega Romano «Questa 
volta, invece, ci siamo attivati con 
largo anticipo». L’appello, infatti, 
è stato lanciato il 24 novembre e 
per circa due settimane chi lo ha 
desiderato ha potuto partecipare 
alla manifestazione. Cruciale è sta-
to il passaparola: l’iniziativa, infat-
ti, è stata promossa sui social, oltre 
che con volantini e messaggi. «I 
segratesi che lavorano fuori città 
hanno coinvolto i loro colleghi» 
racconta Chindemi «Ad esempio 
una maestra che insegna a Pioltel-
lo ha sparso la voce fra i suoi stu-
denti e da là sono arrivate 50 sca-
tole. Altre 20 invece sono giunte 
da Vimodrone. Siamo un po’ di-
ventati il punto di riferimento per 
tutti quei paesi limitrofi che non 
hanno aderito direttamente al pro-
getto». 
Immancabile poi l’impegno dell’in-
tero istituto Sabin, grazie anche 
alla collaborazione con l’associa-
zione genitori di Milano 2. In par-
ticolare, hanno preso parte alla 
manifestazione i piccoli alunni 
della scuola dell’infanzia: «I bam-
bini hanno vissuto l’esperienza in 
maniera positiva» prosegue, inve-
ce, Romano «Hanno potuto realiz-
zare in classe tutti i passaggi del 
confezionamento dei doni: hanno 
personalizzato la carta regalo, chiu-
so la scatola, lasciato un pensierino 
ai destinatari e poi noi siamo pas-
sati a ritirarle». 
In tanti le hanno anche consegnate 
in biblioteca, accompagnati da 
mamma e papà e così hanno avuto 
l’opportunità di osservare le sor-
prese accumulate e di rimanere 
stupiti di fronte alla montagna di 
pacchetti che nei giorni piano pia-
no cresceva. La raccolta si è con-
clusa lunedì scorso e, con il con-
tributo delle giacche gialle, i 
presenti sono stati riuniti con tutti 
gli altri provenienti dal milanese 
in un magazzino. 
Come da tradizione, al festoso tra-
sloco ha dato una mano anche l’as-
sessore all’Associazionismo e Vo-
lontariato Giulia Vezzoni. «Grazie 
al prezioso aiuto della protezione 
civile, abbiamo riempito due fur-
goncini» afferma l’esponente di 
giunta «Questa iniziativa è una 
forma di partecipazione importan-
te: ogni volta che si crea una tale 
sinergia fra associazioni del terri-
torio, scuole e famiglie nasce un’a-

zione positiva. È la dimostrazione 
che la città di Segrate è una mac-
china che funziona perfettamente 
quando si muove per un’opera di 
bene». 
In tutto sono state circa 370 le sca-
tole accumulate. Anche se il nume-
ro registra un calo rispetto al pe-
riodo festivo passato, l’amore e la 
cura dietro a questo gesto di soli-
darietà non si sono risparmiati. 
«Complici un po’ le chiusure del 
centro civico per il ponte e tutte le 
attività che si concentrano durante 
il periodo natalizio, i regali sono 
di meno» commenta Chindemi 
«Ma mi sento di dire che quest’an-
no sono più sentiti: chi ha aderito, 

dagli anziani fino ai bimbi, ha dav-
vero abbracciato il senso di condi-
visione del progetto. Inoltre, in 
questi giorni di dicembre i genitori 
si misurano con difficoltà organiz-
zative legate a tutti gli impegni dei 
figli, eppure chi ha preso parte all’e-
vento ha ricavato del tempo per 
insegnare loro una lezione impor-
tante». 
Così invece conclude l’assessore 
«Auguro un po’ più di serenità a 
tutti coloro che si trovano in diffi-
coltà e che riceveranno questi pac-
chi. E naturalmente vorrei estende-
re il mio buon Natale anche a tutti 
i segratesi». 

Chiara Fasoli

L ’ i n c h i e s t a

Diamo voce all’inclusione
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OGNI AGENZIA HA UN PROPRIO TITOLARE ED È AUTONOMA

Affiliato: STUDIO MILANO SAN FELICE Srl 
Piazza Centro Commerciale, 101 - 20090 - San Felice, Segrate (MI)

Home Page: segrate1.tecnocasa.it
Tel.02.70.300.331

San Felice, Seconda Strada
Bilocale di mq. 63 ca., sito al piano ottavo, posizione che dona all’immobile un’ottima luminosità e vista panoramica. L’appartamento è di recente ristrutturazione ed è composto da 
ingresso, ampio soggiorno con cucina a vista su misura marca ‘Scavolini’, disimpegno zona notte con vano lavanderia, camera matrimoniale e bagno finestrato con doccia doppia. 
Dotato di arredo moderno, predisposizione aria condizionata, pavimenti in parquet, infissi nuovi in pvc con doppi vetri e tapparelle motorizzate, porte interne nuove, porta blindata. 
Immobile Locato a Reddito, canone annuo €.9.000 oltre oneri condominiali.                                                       €.265.000 annessa cantina e compreso Box.  aPe G indice 225,34

Affiliato: STUDIO MILANO SAN FELICE Srl 
Piazza Centro Commerciale, 101 - 20090 - San Felice, Segrate (MI)

Home Page: segrate1.tecnocasa.it - Tel.02.70.300.331

a  n a t a l e  s a n  f e l i c e  f a  s a l o t t o

HA RIAPERTO IL 14 FEBBRAIO!

La cannella della Libia,
la mandorla di Noto, il cioccolato
venezuelano, la frutta più succosa...
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Grazie a tutti voi 
che avete reso possibile questa giornata

In collaborazione con
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Che Natale sarebbe senza la consueta 
festa dei commercianti sanfelicini?
Puntuale come in tutte le 

feste natalizie, anche 
quest’anno si è svolto San 
Felice fa salotto, la versio-

ne invernale del Soloperoggi. E 
così domenica 3 dicembre il cen-
tro commerciale del quartiere si è 
trasformato in un’isola pedonale 
dove c’era di tutto e di più. A or-
ganizzare la kermesse è stata 
Ediesse in collaborazione con il 
condominio centrale e l’ammini-
strazione comunale.
Siamo molto felici di aver contri-
buito nel nostro piccolo a ricreare 
in pieno stile conviviale dei mo-
menti, dove molti sanfelicini, ma 
non solo, si sono ritrovati condi-
videndo tutto quello che abbiamo 
pensato appositamente per loro. 
Qualche esempio? Il torneo di 
Burraco (di cui una parte del rica-
vato è stato devoluto alla Caritas 
di San Felice), la classica tombo-
lata per i bambini a cui hanno par-
tecipato anche gli adulti, un labo-
ratorio per imparare a fare il 
gelato, una bellissima sfilata di 
capispalla e i salottini dei com-
mercianti che si sono messi a di-
sposizione per suggerire tante idee 
regalo. Senza dimenticare gli hob-
bisti e gli artigiani accuratamente 
selezionati dall’associazione La 
Presentosa, gli artisti di strada, le 
attrazioni per i più piccini, la mu-
sica in filodiffusione, la casa di 
Babbo Natale, i tour guidati da 
Rappo nei golfi e un albero di Na-
tale molto speciale, formato da 
tutti i disegni che i bambini della 
scuola Galbusera hanno preparato 
proprio per l’occasione. Cosa ag-
giungere? Grazie a tutti coloro che 
hanno reso possibile questa bella 
giornata.

Una bella giornata 
di divertimento 
sorrisi e tante 

idee regalo

Grazie a Genni 
tutti si sono 

trasformati in 
ritratti fumettosi

A passeggiare tra 
la gente Babbo 

Natale, ma anche 
il Grinch

Da Icone Milano 
i bambini si sono 
sbizzarriti a fare 

il gelato

Grazie a tutti!
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In giro per San 
Felice con Rappo 

e i disegni dei 
bambini della 

scuola Galbusera

Sfilata di 
capispalla da 
Claudia con la 

sua Profumeria 
Marina

Al New Dada 
Bistrot grande 
partecipazione 

al torneo 
di burraco

Che Natale 
sarebbe senza 
una tombolata 

da Gelati e Dolci 
di Campagna

 fa salotto
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le       san fe
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Buone Feste
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Ecco i Patti digitali per gestire 
l’uso della tecnologia nei bambini
Nei giorni scorsi, un grup-

po informale di genitori 
degli istituti d’istruzione 
cernuschesi, presieduto 

da Gerardo Giacomazzi, ha pre-
sentato i Patti digitali. Ma di cosa 
si tratta esattamente? Semplice: di 
un ambizioso progetto di carattere 
nazionale, che vede Cernusco tra le 
città pioniere nell’adesione. O per 
dirla con le parole di Giacomazzi: 
«Una possibilità per la comunità 
educante di condividere una visione 
pedagogica». 
A descriverlo meglio, però, ci pen-
sa Brunella Fiore, cernuschese e 
ricercatrice presso l’università di 
Milano-Bicocca. «L’idea nasce 
dalla cooperazione di una serie di 
realtà» esordisce «e i primi patti si 
sono sanciti a Vimercate e in Friuli, 
ma ora sono più di 40 in tutta Ita-
lia. Nascono dall’osservazione che 
negli anni si è anticipato sempre di 
più il libero accesso a internet dei 
minori, con tutti i rischi che questo 
comporta». 
I pericoli connessi a questo preco-
ce avvicinamento ai media sono 
perlopiù noti per la salute sia fisica 
che psicologica, ma la pediatra cer-
nuschese Paola Guidotti ha voluto 
comunque ricordarli. Si è quindi 
pensato di sviluppare i Patti digitali 
con l’obiettivo di regolamentare 

l’avvicinamento alle tecnologie 
dei più piccoli e di ottenere da 
parte della comunità un’adesione 
a queste regole quanto più estesa 
possibile. «Si tratta di accordi tra 
famiglie» spiega infatti Fiore «che 
però coinvolgono tutto il territorio 
e la loro natura è per forza locale, 
perché ognuno è adattato alle spe-
cifiche esigenze della comunità 
che lo adotta. Rappresentano un 
antidoto all’isolamento familiare 
e sollevano i genitori da alcune 
delle responsabilità da cui sono 
investiti». 
Il modello cernuschese, nel-
lo specifico, divide i giovani in 
due gruppi: bambini delle scuo-

L ’ i n c h i e s t a

A sottoscriverli 
alcuni genitori

 e i presidi delle 
scuole cittadine

le primarie e delle secondarie di 
primo grado. Per i primi, niente 
smartphone, niente social, solo vi-
deogame e contenuti video appro-
priati, con la possibilità di navigare 
in rete solo se accompagnati. Per i 
secondi: concesso lo smartphone, 
ma i genitori devono conoscere 
le password e monitorare chat e 
cronologia di internet; niente social 
sotto i 14 anni; solo videogame 
adeguati per età (secondo il codice 
Pegi); accesso al web regolato dal 
parental control, con l’impegno dei 
genitori a dedicare del tempo per 
condividere l’attività online dei 
figli. Per entrambi i gruppi, fon-
damentale imporre limiti di tempo 

e luoghi chiari. 
A firmare il progetto non sono sol-
tanto i genitori, ma anche i presidi 
degli istituti Hack, Levi-Montalcini 
e Bachelet, che hanno ricordato 
l’importanza di un uso consapevole 
dei mezzi tecnologici, in linea an-
che con gli obiettivi di cittadinanza 
digitale, oltre al ruolo dell’alleanza 
delle famiglie durante tutto il pro-
cesso educativo. 
Persino don Andrea Citterio, in ve-
ste di massimo esponente della co-
munità oratoriale, ha sposato l’ini-
ziativa, ponendo di nuovo l’accento 
sulla collettività. Gli hanno fatto 
eco Cecilia Cisternino, portavoce 
delle consulte della Cultura, dello 
Sport, del Sociale e dei Giovani, 
e il vicesindaco Marco Erba, che 
ha riferito l’entusiasmo di tutta 
l’amministrazione comunale per 
il progetto. 
«Anche le famiglie più attente» 
sono state le sue parole «hanno 
bisogno di una chiave di lettura 
per trovare con i figli delle strade 
d’azione condivise. Se l’intera co-
munità fa un patto, questo non può 
fare altro che rafforzarlo». Ora che 
l’accordo è stato firmato non resta 
che metterlo in pratica ed è per tutti 
possibile consultarlo e sottoscriver-
lo all’indirizzo: https://pattidigitali.
it/cernusco-sul-naviglio/). Anche 
se già affiorano proposte da im-
plementare al documento, tra cui 
l’ipotesi di una patente digitale (con 
tanto di corso teorico e pratico) per 
ottenere l’accesso al web. 
Ad ogni modo, nelle prossime set-
timane i Patti saranno messi alla 
prova e il 24 gennaio si terrà un in-
contro tra i genitori per confrontare 
le esperienze vissute e avanzare 
nuove idee. 

Chiara Valnegri

c e r n u s c o  s u L  n a v i g L i o  -  P r i M o  P i a n o

www.giornale-infolio.it

Cernusco soccorre torna 
in aiuto del popolo ucraino
È tornata in piazza del mer-

cato l’iniziativa “Cernu-
sco soccorre” a favore del 
popolo ucraino, promossa 

dalle associazioni cittadine Avis, Ai-
do, Amici del tempo libero, Caritas, 
alpini, bersaglieri, carabinieri, co-
ordinati dalla protezione civile.  Da 
sabato 9 dicembre, i volontari hanno 
presieduto un punto di conferimento 
di aiuti, in particolare prodotti per l’i-
giene,  alimenti non deperibili, beni 
per bambini e per resistere al freddo 
in assenza di elettricità. Sarà ancora 
possibile dare il proprio contributo in 
altre due occasioni, domenica 17 e 
mercoledì 20 dicembre. «Sin dall’o-
perazione “Donatori per la pace” di 

Avis nazionale, a cui la sezione cer-
nuschese ha partecipato attivamente, 
siamo sensibili a questa situazione 
di protratta emergenza umanitaria» 
ha raccontato Alessandro De Ber-
ti presidente di Avis Cernusco. «E 
lavorare in rete con le altre associa-
zioni e la protezione civile, come 
al tempo della pandemia e ancora 
prima, con il patrocinio del Comune, 
ci consente di essere veicolo della 
grande generosità e sensibilità dei 
nostri concittadini».  
«Ancora una volta le associazioni 
si uniscono per rispondere a una 
necessità e al bisogno di donne e 
uomini in situazione di guerra» ha 
invece commentato Giorgia Ca-

renzi, assessore  ai Rapporti con le 
Associazioni. «E la nostra città si 
conferma solidale e generosa». A 
farle eco Daniele Restelli, assessore 
alla Protezione Civile: «Ringrazio in 

modo particolare il nostro gruppo 
delle tute gialle per essersi messo 
a disposizione nel coordinamento 
e nella gestione della logistica di 
questa raccolta».  

 il bilancio 

I 500 giorni 
di Vivere
all’opposizione 
Tempo di bilanci per 
Vivere Cernusco. Dopo 
500 giorni esatti sui 
banchi dell’opposizione i 
responsabili della lista 
civica, in passato alleati 
di maggioranza del Pd 
per 14 anni, tirano le 
fila del suo nuovo 
impegno politico, 
ritenendosi soddisfatti. 
«Siamo riusciti a 
orientare, con un 
costante lavoro di 
controllo e proposta, 
scelte importanti per la 
nostra città. Con dati 
precisi, obiezioni 
documentate, battaglie 
condotte con il 
sostegno di tanti 
cittadini, abbiamo 
ottenuto cambi di rotta 
significativi da parte di 
chi governa Cernusco». 
Per Vivere due sono i 
progetti bloccati e 
rivisti, di cui 
rivendicano la 
paternità. Il primo è 
l’edificazione del nuovo 
asilo nido nel giardino 
della Primaria di via 
Don Milani, con la 
successiva scelta di 
una diversa 
localizzazione, senza 
perdere il finanziamento 
ministeriale. Il secondo 
è aver bloccato 
l’edificazione di una 
terza media in città. Il 
prossimo obiettivo? 
Incidere sul nuovo Pgt 
prossimo 
all’approvazione.

L’atmosfera natalizia nel centro cittadino 
e il ritorno del sindaco Ermanno Zacchetti
Passeggiare in questi giorni per il 
centro cittadino, soprattutto nelle 
ore in cui fa buio, è davvero 
suggestivo. Ovunque, infatti, si 
respira un allegro clima natalizio, 
soprattutto nei fine settimana 
quando le iniziative si moltiplicano. 
Il via a un mese che sarà ricco di 
allegria e colori si è avuto con la 
consueta accensione dell’albero in 
piazza Unità d’Italia e 
l’inaugurazione della pista di 
pattinaggio sintetica per delle feste 
decisamente green. E il regalo 
anticipato per i cernuschesi è stata 
la presenza a sorpresa del sindaco 
Ermanno Zacchetti che, a tempo di 
record dopo le dimissioni 
dall’ospedale, ha voluto prendere 
parte alla festa.

Cioccolattata insieme 
alla Croce Bianca

Oramai è un appuntamento 
fisso. Anche quest’anno la 

sezione cernuschese della Croce 
Bianca, con il patrocinio del Co-
mune, organizza la tradzionale 
“Cioccolattata in piazza”. La data 
da segnarsi sul calendario è quella 
di domani, sabato 16 dicembre. 
Dalle 14.30 alle 18 ci si ritrova 
tutti in piazza Matteotti per una 
cioccolata calda che verrà offerta 
dai volontari dell’associazione, 
il tutto nel più classico dei climi 
natalizi. 
Quest’anno l’evento si arricchisce 
di una novità che sarà certamente 
apprezzata dai più piccini. Si trat-
ta di una serie di letture, natural-
mente, natalizie per intrattenere 

i bambini in quella che sarà una 
piacevole merenda. Ma le sorprese 
non finiscono qui. Ci sarà, infatti, 
anche la possibilità di farsi foto-
grafare insieme a Babbo Natale 
e per tutti i partecipanti è previ-
sto un piccolo regalo. Non resta 
che organizzarsi per presentarsi 
puntuale e vivere un pomeriggio 
divertente e piacevole.

nIEntE AcqUA cAldA 

Scuola chiusa 
per un guasto
Un giorno di vacanza 
inatteso per i bambini 
della primaria Mosé 
Bianchi. Nella giornata 
di mercoledì il plesso è 
rimasto chiuso per la 
mancanza dell’acqua 
calda. Il guasto 
all’impianto è stato 
ravvisato martedì e 
subito si sono attivati i 
responsabili del settore 
tecnico che l’hanno 
individuato. Però hanno 
anche constatato come 
fosse impossibile garantire 
lo svolgimento delle 
attività didattiche il giorno 
successivo. La scuola ha 
regolarmente riaperto 
giovedì.
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Responsabili PizzAut al S. Raffaele
per fare formazione sui ragazzi aut
Nella mattinata di martedì l’ospedale 

San Raffaele ha aperto le sue por-
te a PizzAut. Ma contrariamente 
a quanto si possa pensare non è 

stato per ricevere delle pizze a domicilio 
per medici e infermieri, bensì per un corso 
speciale di formazione. 
Tecnici incaricati dal famoso ristorante, infat-
ti, hanno incontrato il personale sanitario per 
aiutarli a interagire con pazienti autistici, una 
situazione da non sottovalutare, in particolare 
quando questo accade al pronto soccorso. 
«Molto spesso infatti i ragazzi e le ragazze 
autistiche hanno difficoltà a riconoscere i 

loro dolori, a localizzarli o hanno difficoltà 
anche nello spiegare cosa provano e quindi a 
comunicare con medici e infermieri» spiega 
Nico Acampora, fondatore di PizzAut, che 
non ha potuto prendere parte all’iniziativa 
perché già impegnato a mezzogiorno con un 
gruppo di studenti nell’iniziativa “La scuola 
non è una pizza”.
E così la formazione è stata tenuta dalle psi-
cologhe esperte di autismo Simona Ravera 
e Alice Nova, coadiuvate da Stefania, la mo-
glie di Acampora, infermiera di professione 
e quindi decisamente indicata per il tema 
trattato.

«Per ora abbiamo iniziato dal San Raffaele, 
ma speriamo che presto molti altri ospedali 
possano richiedere il nostro contributo» pro-
segue Acampora. «La formazione, gratuita 
per i nosocomi, è interamente finanziata da 
PizzAut con la collaborazione del gruppo 
teatrale Noveglia, che in passato ha dedicato 
uno spettacolo teatrale proprio alla raccol-
ta fondi finalizzato a questo progetto. Un 
ringraziamento speciale va a Chiara che ha 
sempre creduto in questa iniziativa e adesso 
siamo qui a costruire un altro pezzettino di 
mondo migliore è più inclusivo per i tanti 
ragazzi autistici».

Tronchi spostati
Vivere è soddisfatta

Interrogazione di Vivere Cer-
nusco, replica dell’assessore, 

fiducia da parte della lista civica 
con la promessa di vigilare e alla 
fine risultato raggiunto. Nei gior-
ni scorsi il capogruppo Giordano 
Marchetti aveva chiesto lumi sui 
tronchi divelti che da quest’esta-
te, all’indomani di un nubifragio, 
giacevano sul marciapiede di via 
Don Milani, in prossimità dell’au-
ditorium della scuola. 
All’assessore ai Lavori Pubblici 
Alessandro Galbiati il compito di 
replicare in consiglio comunale. 
L’esponente della giunta aveva 
spiegato che, una volta espletati i 

passaggi tecnici per un affidamento 
diretto dei lavori, entro dicembre 
la situazione sarebbe stata risolta. 
«Continueremo a monitorare la 
situazione perché riteniamo que-
sto intervento prioritario rispetto 
ad altri, dato che interessa la mo-
bilità pedonale in un tratto molto 
frequentato» era stata la risposta 
di Vivere Cernusco. E la fiducia a 
tempo riposta nei confronti dell’as-
sessore ha avuto esito positivo: in 
questi giorni il marciapiede è stato 
liberato. «Quando l’opposizione fa 
un buon lavoro, chi governa non 
può non ascoltare», il commento 
della civica.

Il sondaggio sul Pgtu lo propongono 
gli studenti e le studentesse dell’Itsos

In queste settimane ha preso il via 
un sondaggio curato dagli stu-

denti  e dalla studentesse dell’Itsos, 
riguardo alla redazione del nuovo 
Pgtu, il Piano generale del traffico 
urbano. L’iniziativa è portata avanti 
in collaborazione con tecnici comu-
nali. Il questionario sarà anonimo e 

facoltativo e si rivolge a chi si ren-
derà disponibile a domande sulla 
mobilità e la viabilità urbana. Però 
visto l’impegno che hanno messo gli 
studenti l’auspicio è che tanti citta-
dini possano collaborare. Il lavoro 
degli studenti è iniziato a novembre e 
ora si concentrerà sul centro città, in 

particolare in piazza Unità d’Italia. 
L’amministrazione comunale rassi-
cura sull’autorizzazione degli inter-
vistatori, che saranno riconoscibili e 
accompagnati da agenti della polizia 
locale. Le domande saranno brevi e 
mirate. I risultati finali  saranno poi 
utili per la redazione del Pgtu.

con l’associazione alari si canta tutti insieme
In occasione delle 
prossime festività natalizie 
l’associazione culturale Alari,  
propone uno spettacolo nuovo 
e coinvolgente: “Quest’anno 
il Natale lo canto io”, con 
l’obiettivo di far cantare il 
pubblico. L’appuntamento è 
per domenica 17 dicembre, 

alle 17, alla Casa delle Arti. 
Si tratta di un evento adatto 
a tutte le età per ritrovarsi 
a cantare insieme, con un 
direttore specializzato rivolto 
verso la platea e un coro 
guida sul palcoscenico. Il 
risultato sarà allegria e un 
pomerggio travolgente.

Parteciperanno il coro 
guida Concentus Noe, con 
la direttrice Maria Elena 
Mazzella (titolare della 
cattedra di Direzione di coro 
e composizione corale presso 
il Conservatorio “Giuseppe 
Verdi” di Milano), che sarà 
anche animatrice della serata.  

Una foresta urbana intorno a Villa Fiorita? 
Ecco come la immaginano i nostri ragazzi
C’è ancora tempo fino a domani, 
sabato 16 dicembre, per chi volesse 
visitare nel ridotto della sala 
consiliare (negli orari di apertura al 
pubblico di Villa Greppi) la mostra 
con i lavori degli studenti Erasmus e 
del Politecnico di Milano. Sono stati 
proprio loro a immaginare una 
piccola foresta intorno alla stazione 
della metropolitana di Villa Fiorita. 
L’evento rientra all’interno 
dell’iniziativa U-forest Forestami 
Ersaf WowNature a cui Cernusco ha 
aderito insieme ai prestigiosi 
Comuni di Barcellona, Dublino e 
Brasov. Il prossimo passo sarà il 
proseguimento dell’iter per arrivare 
a concretizzare il progetto di 
forestazione urbana nell’area.

FErMato DaI GhISa

Un prestanome 
da 100 vetture
Fermato per un controllo 
dalla polizia locale, è 
risultato intestatario 
di oltre cento vetture. 
Per il prestanome, un 
giovane peruviano 
residente a Pioltello è 
scattata una sanzione 
amministrativa. Ora i 
vigili dovranno risalire a 
tutti i mezzi, quasi sempre 
privi di assicurazione 
e di revisione, per poi 
segnalarli alla prefettura 
e alla motorizzazione con 
l’obiettivo di fermarle.

PaGaMENto tarI

Prorogata 
al 22 dicembre
La scadenza era per 
domenica 10 dicembre, ma 
è stata spostata a venerdì 
22. Stiamo parlando del 
pagamento relativo alla 
rata di saldo della Tari 
dell’anno in corso. Come 
confermato da Cem 
Ambiente, affidataria del 
servizio, la distribuzione 
degli avvisi ha, infatti, 
subito dei ritardi. Così 
dal Comune è stato 
comunicato che ci sarà 
una proroga e saranno 
considerati correttamente 
pervenuti i pagamenti 
effettuati entro il 22 
dicembre. Per info: https://
tinyurl.com/yc69sua6.
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Una giornata da piccoli pompieri
Quante emozioni per i bambini

È stata una giornata ricca di 
emozioni e divertimento 
per i tanti bambini che 
domenica hanno fatto vi-

sita al distaccamento dei vigili del 
fuoco di Peschiera, in via Carducci, 
partecipando all’iniziativa “Piccoli 
pompieri 2023”.
In mattinata si è tenuta una messa 
appositamente dedicata in cui si è 
anche recitata la preghiera del pom-
piere, visto che in occasione di Santa 
Barbara, protettrice dei vigili del 
fuoco, si era tenuta una celebrazione 
ufficiale a Milano. Dal momento poi 
in cui si sono aperte le porte alla cit-
tadinanza, fino a tardo pomeriggio è 

stato un viavai continuo di gente che 
voleva conoscere da vicino questa 
professione. Ampia, come previsto, 
la partecipazione di famiglie che 
hanno portato i loro bambini entu-
siasti per potere vedere da vicino 
i mezzi dei pompieri e “giocare” 
insieme a loro. Tra le iniziative un 
simulatore, un giro sull’autopompa, 
la possibilità di provare le divise, 
alcuni video e tanti disegni per ce-
lebrare questi “eroi” metropolitani.  
Nell’occasione è stato consegnato 
un elogio da parte del comando di 
Milano a Massimo Scalabrin, in for-
za a Peschiera da marzo. Scalabrin a 
maggio era fuori servizio quando ha 

notato una vettura in fiamme e dopo 
aver dato l’allarme  è prontamente 
intervenuto allontando una folla di 
curiosi, evitando che la situazione 
potesse peggiorare.  
All’iniziativa hanno partecipato an-
che la polizia locale e la protezione 
civile, esponendo a loro volta il par-
co auto a disposizione. Per i bambi-
ni tanta l’emozione per poter salire 
sulle moto dei ghisa. A salutare i 
vigili del fuoco, e ringraziarli del 
loro impegno, anche il vicesindaco 
Stefania Accosa e l’assessore alle 
Politiche per Educazione Andrea 
Scarpato, che si sono fermati a 
pranzo.

 Dai Vitelloni 
Pranzo anziani
con camerieri
d’eccezione

Come oramai da 
tradizione, anche 
quest’anno 
l’amministrazione 
comunale ha pensato a 
un momento conviviale 
natalizio per la terza 
età. E così l’occasione 
giusta per scambiarsi i 
classici auguri sarà 
lunedì 18 dicembre con  
il pranzo di Natale per 
gli anziani. 
L’appuntamento è 
fissato per le 12.30, 
presso il ristorante 
I Vitelloni, di via Trieste 
21 a San Bovio. 
La quota di 
partecipazione è di 15 
euro, con prenotazione 
obbligatoria presso 
l’associazione anziani. 
Per l’occasione 
i camerieri d’eccezione 
saranno i giovani del 
Servizio di formazione 
all’autonomia 
e i Ragazzi di Robin. 
Il menù prevede: 
salumi, pasta alla 
Norma, arrosto alla 
contadina con contorno 
di verdure, acqua vino e 
per finire l’immancabile 
caffè.

 Vigili di notte 
Via al servizio 
Dicembre 
in sicurezza 
Da due settimane ha 
preso il via il progetto 
“Dicembre in 
sicurezza”, 
pattugliamenti serali e 
notturni a opera della 
polizia locale grazie a 
un finanziamento ad 
hoc da parte della 
Regione. E i primi 
risultati ufficiali 
confermano la buona 
riuscita dell’iniziativa.  
«Avere a disposizione la 
polizia locale sul 
territorio anche negli 
orari notturni» ha 
commentato il 
vicesindaco Stefania 
Accosa, che ha anche la 
delega alla Sicurezza 
«significa sentirsi più al 
sicuro, significa 
garantire un presidio 
delle strade che si vede 
e si tocca con mano, 
significa poter contare 
su persone qualificate in 
caso di urgenza e 
necessità poiché 
possono rispondere 
anche di notte alle 
richieste di intervento 
da parte dei cittadini, 
aggiungendosi alla 
presenza dei carabinieri. 
Grazie ai nostri agenti 
che si sono messi a 
disposizione anche per 
questo progetto».

A LINATE

Si parla 
di antimafia
Questa sera, venerdì 
15 dicembre, nuovo 
appuntamento con 
il Festival Belli 
diritti - Strade per 
la Legalità. Dalle 20 
alle 21.30 all’oratorio 
Sant’Ambrogio di Linate 
si terrà “Legami legali”, 
una serie di racconti 
sulle attività antimafia 
organizzate. Sarà un modo 
per raccontare un impegno 
sociale, accompagnato 
da musica e da un 
aperitivo. Organizzano 
l’associazione Il Ponte e 
Vedo Sento Parlo.

A MEZZATE

Santa Claus 
nel quartiere
Babbo Natale in anticipo 
a Mezzate. Nella giornata 
di Sant’Ambrogio, 
annunciato dal suo 
consueto campanaccio, 
Santa Claus ha fatto la 
sua comparsa per le vie 
della frazione, incrociando 
tanti bambini che l’hanno 
riempito di domande e 
di richieste, assicurando 
di essere stati bravi e 
di meritare i doni che 
attendono con ansia. Una 
simpatica iniziativa che ha 
rallegrato il quartiere, in 
questi giorni di festa. 

VESPRI AMBROSIANI

Piero Scialpi 
a Sant’Ambrogio
È stato l’assessore Piero 
Scialpi, con fascia tricolore 
al seguito, a rappresentare 
Peschiera Borromeo ai 
Vespri ambrosiani, nella 
basilica di Sant’Ambrogio. 
«Un discorso alla città 
quello dell’arcivescovo 
Delpini, che rincuora gli 
amministratori pubblici, 
esortandoli a non aver 
paura, ad avere fiducia, e 
a dare fiducia» le parole di 
Scialpi.

CON CHARITY

Babbo Natale 
a casa vostra
ll motto di Charity in 
the world è “I sorrisi e la 
gioia dei bambini sono il 
patrimonio dell’umanità”. 
Ed è fedele a questo 
postulato che la onlus 
propone un servizio di 
Babbo Natale a domicilio. 
Lo scopo dell’iniziativa 
è regalare un momento 
di gioia ai bambini con 
la sorpresa di un vero 
Santa Claus, in cambio 
di una donazione libera 
che andrà a beneficio 
per le famiglie e i bimbi 
meno fortunati. Per 
informazioni: 348.7118152.

 A Palazzo Marino 
Nuovo presidio
per ripristinare
la 73/ e la 73
Proseguono senza 
sosta le iniziative per 
chiedere il ripristino 
dell’autobus 73/ e 
73. La prossima è 
fissata per lunedì 
18 dicembre con un 
presidio a Milano, 
davanti a Palazzo 
Marino. Il ritrovo è 
fissato per le 17.30. Gli 
organizzatori chiedono 
una massiccia presenza 
e di presentarsi con 
fischietti e quant’altro 
possa fare rumore.  

 Ad aprile 
Il primo 
Memorial
Nando Orfei 
Dal 19 al 28 aprile si 
terrà il primo Memorial 
Nando Orfei, concorso 
internazionale, 
organizzato 
dall’Accademia del Circo 
dei sogni, con il 
patrocinio del Comune, 
aperto ad artisti under 
21. Lo scopo è duplice. 
Innanzitutto valorizzare 
i talenti emergenti 
dell’arte circense. E poi 
omaggiare una leggenda  
del mondo dello 
spettacolo itinerante. I 
concorrenti si esibiranno 
su colonne sonore di 
musica classica e 
moderna.

Due nuove interrogazioni
protocollate dal Pd

Continua il pressing da parte del 
Pd nei confronti della mag-

gioranza. Nei giorni scorsi i con-
siglieri Claudia Bianchi e Moreno 
Mazzola hanno protocollato altre 
due interrogazioni che verranno 
affrontate in consiglio comunale, 
quando saranno inserite all’ordine 
del giorno.
La prima riguarda l’aggiornamen-
to della rateizzazione del debi-
to che Cem ha nei confronti del 
Comune di Peschiera Borromeo. 
I democratici chiedono deluci-
dazioni, visto che le rate previste 
erano 72 (delibera del 2012, nu-
mero 25452), ma  al momento ne 
sono state saldate solo 8, tant’è 
che il Comune a marzo “invitava e 
diffidava ai sensi di legge a ripren-
dere quanto prima il versamento 
delle rate stabilite dall’accordo 

omologato dal giudice”. Inoltre 
viene chiesto “su quali capitoli 
di entrate sono state considerate 
le rate pagate e su quali capitoli di 
entrata vanno a incidere i mancati 
pagamenti”.
La seconda interrogazione, inve-
ce, interessa il centro civico di 
Linate. Viene chiesto: lo stato dei 
lavori fino ad oggi fatti; quanto è 
stato eventualmente già versato 
all’operatore a seguito dell’avan-
zamento lavori; quale era la data 
di fine lavori; quali sono le moti-
vazioni del fermo cantiere; come 
si intende procedere per portare a 
termine i lavori; se c’è pericolo di 
perdere il finanziamento di Regio-
ne Lombardia qualora i lavori non 
fossero completati entro la data 
fissata; se attualmente il cantiere 
è stato messo in sicurezza.

Comune e finanza insieme a tutela dei fondi PNRR

Il Comune e il Comando  provinciale  
della  guardia di finanza di Milano 

hanno sottoscritto un protocollo di  
intesa per salvaguardare le risorse  
PNRR, del Piano Nazionale per gli  
investimenti complementari al  PNRR 
e dei programmi cofinanziati dai fondi  
strutturali dell’Unione Europea. Per il 
Comune la firma è stata apposta dal 
vicesindaco Stefania Accosa, per le 
fiamme gialle dal generale Francesco 
Mazzotta, con  lo scopo di instaurare 
una reciproca collaborazione e opera-
re sinergicamente per garantire l’uso  
lecito delle risorse. Nel dettaglio, per   

il  prossimo triennio il Comune si im-
pegna a fornire alla guardia di finanza 
input informativi qualificati su pos-
sibili irregolarità di cui sia venuto a 
conoscenza e a mettere a  disposizione 
dati e informazioni utili a prevenire o 
reprimere ogni condotta illecita lesiva 
dell’interesse pubblico. L’intesa inol-
tre prevede lo sviluppo di iniziative 
di carattere formativo per i dipendenti 
comunali e per i militari allo scopo di 
affinare lo scambio di informazioni, 
garantendone tempestività ed effi-
cacia. «Questo  protocollo  d’intesa, 
fortemente voluto dall’amministra-

zione» commenta Accosa «sottolinea 
ancora una volta la nostra volontà di 
tutelare le risorse pubbliche e il bene 
pubblico, sempre nel  nome  della 
trasparenza. La collaborazione con 
la guardia di finanza è per noi una 
garanzia di sicurezza». A farle eco è 
il generale: «Questo protocollo co-
stituisce uno  strumento a tutela della 
legalità e si  inserisce nel sistema di 
governance  del PNRR che  prevede  
la  possibilità di stipulare accordi con 
noi ai  fini del rafforzamento delle 
attività di controllo per colpire sul 
nascere situazioni fraudolente».

Il campo da calcio di Linate riapre le porte
A gestire l’impianto sarà la Pro Peschiera
Con una bella festa all’insegna 
del calcio giovanile, nel 
pomeriggio di sabato scorso si è 
tenuto il simbolico taglio del 
nastro al centro sportivo di 
Linate. A effettuarlo è stato 
l’assessore allo Sport Daniele 
Pinna. Una novità decisamente  
importante per la frazione. Da 
questo weekend, infatti, la Pro 
Peschiera è diventata 
concessionaria dell’impianto, 
tramite una manifestazione di 
interessi decisa dalla giunta. A 
inagurare questa novità è stato 
un quadrangolare dei “Piccoli 
amici”, mentre il giorno dopo in 
programma c’era la sfida valida 
per il campionato di Seconda 
Categoria tra il Pro Peschiera e il 
Pantigliate Calcio.
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Infiltrazioni sistemate alle scuole 
di Bettola e al Comando dei vigili

Si sono conclusi nei giorni 
scorsi i lavori di manuten-
zione straordinaria relativi 
alle coperture delle scuole 

di Bettola e del Comando della 
polizia locale. Si tratta di due 
strutture che da tempo erano sog-
gette a infiltrazioni dal soffitto 
con conseguente danneggiamento 
dei pannelli interni. Gli interven-
ti a tampone, effettuati in passato, 
non sono mai risultati risolutivi e 
quindi si era deciso di optare per 
un’azione più massiccia anche se 
maggiormente onerosa. L’obiet-
tivo, oltre a mettere una volta per 
tutte la parola fine al problema, 
era anche di garantire la totale 
sicurezza degli immobili e degli 

occupanti.
«Grazie a questo investimento, 
costato 232mila euro, non si ve-
rificheranno più infiltrazioni an-
nose» ha commentato il vicesin-
daco Stefania Accosa, che ha 
anche sottolineato come siano 
stati eseguiti dei lavori sulle guai-
ne anche in altri edifici comunali, 
comprese le scuole di Zelofora-
magno. «Vorrei ringraziare l’uf-
ficio per la costante supervisione 
dei lavori e per la celerità di ese-
cuzione di questi interventi im-
portanti che erano necessari da 
tanto, troppo tempo».
Entrando nel dettaglio, l’impresa 
che ha portato a compimento gli 
interventi iniziati a settembre ha 

provveduto a effettuare il rifaci-
mento dei manti impermeabili a 
protezione delle coperture piane 
del padiglione centrale delle scuo-
le di Bettola, a realizzare un siste-
ma di copertura isolato e ventila-
to per i solai piani del padiglione 
della primaria, dove sono presen-
ti le classi di quinta. Infine, ha 
proceduto con la sostituzione dei 
lucernari del Comando della po-
lizia locale. 
All’interno di alcuni edifici sono 
stati inoltre eseguiti degli inter-
venti di tinteggiatura, dopo aver 
effettuato una stuccatura delle 
parti e delle superfici interessate, 
e anche delle operazioni edili di 
carattere accessorio.

raccolta cibo e coperte
per gli amici a 4 zampe
È Natale anche per i 
nostri amici a quattro 
zampe e c’è chi se lo 
ricorda bene. E così 
domenica 17 dicembre, 
dalle 9 alle 18, presso 
il centro commerciale 
Galleria Borromea, 
si terrà una raccolta 
straordinaria di cibo e 
coperte per gli animali dei 
rifugi e le colonie feline 
cittadine. Un apposito 
banchetto verrà allestito 
davanti al supermercato 

IperCoop, dove saranno 
presenti i volontari delle 
associazioni, pronti a 
raccogliere le donazioni e 
anche a offrire eventuali 
informazioni sul loro 
impegno.

peschierese 54enne 

In manette 
per stalking
La loro relazione era 
finita nel 2020, ma lui non 
voleva accettarlo. E così 
ha iniziato a perseguitare 
la sua ex, una 49enne di 
San Giuliano Milanese, 
prima in maniera soft per 
poi arrivare a rendenerle 
la vita impossibile. Ed 
è scattata l’inevitabile  
denuncia alle forze 
dell’ordine. I carabinieri 
hanno inziato a raccogliere 
le prove e la scorsa 
settimana la vicenda si è 
chiusa con il suo arresto. 
A finire in manette è stato 
un peschierese 54enne che 
dovrà rispondere delle 
accuse di stalking.

trasporto organi

Un altro fegato 
consegnato
Non conoscono le 
festività gli agenti della 
polizia locale che hanno 
volontariamente aderito 
all’iniziativa del trasporto 
organi. Ancora una volta 
al comando è arrivata una 
telefonata per una richiesta 
di intervento. E così i vigili 
che erano di reperibilità 
sono saliti sulla vettura 
appositamente allestita 
per queste missioni e sono 
partiti alla volta di 
Brescia, dove hanno 
recuperato un fegato 
da consegnare nel più 
breve tempo possibile 
all’ospedale di Modena. 
Come sempre, missione 
compiuta.

Il libro di poesie del maresciallo Sessa 
trionfa al premio letterario Nadia Toffa
il maresciallo poeta colpisce ancora. 
Domenico sessa, in forza alla 
compagnia dei carabinieri di san 
Donato Milanese, ma residente a 
peschiera Borromeo, ha trionfato al 
premio letterario giornalistico nadia 
toffa con il suo libro di poesie 
“aritmie perfette”. La cerimonia di 
premiazione si è tenuta a palermo, in 
una cornice storico-culturale 
d’eccellenza. «io ci credo ancora nei 
miei sogni con tutto il coraggio e la 
determinazione che la poesia mi 
mette in cuore ogni giorno. 
Lasciatemi questo orgoglio, una punta 
di vanità, lasciatemi questa gioia 
immensa» le sue parole subito dopo 
aver ritirato la targa del vincitore.
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Due egiziani finiscono nei guai. Nel-
la mattinata di mercoledì scorso 
piazza Garibaldi si è svegliata cir-
condata da decine di agenti della 

polizia di Stato. Si è trattata di un’opera-
zione che aveva nel mirino una coppia di 
egiziani, marito e moglie, di 37 e 35 anni, 
dediti all’autoriciclaggio di ingenti somme 
di denaro provenienti da false dichiarazioni 
di ospitalità e iscrizioni anagrafiche per la 
residenza. Il marito è stato arrestato, mentre 
la moglie è stata obbligata a presentarsi alla 
polizia giudiziaria.
L’indagine è stata avviata in seguito a segnala-
zioni che indicavano un’anomalia nei flussi di 
dichiarazioni di ospitalità e iscrizioni anagra-
fiche presentate presso i Comuni di Pioltello e 

Teglio, in provincia di Sondrio, da parte della 
coppia egiziana. I coniugi possedevano diversi 
appartamenti in cui dichiaravano falsamente 
di ospitare numerosi stranieri, molti dei quali 
richiedenti asilo politico. La coppia, nel perio-
do compreso tra giugno 2020 e agosto 2023, 
ha protocollato presso il Comune di Pioltello 
ben 60 dichiarazioni di ospitalità e 7 iscrizioni 
anagrafiche di residenza fittizie a favore di 
altrettanti cittadini extracomunitari, ricavando 
una cifra superiore ai 100mila euro. Per ogni 
persona aiutata, infatti, si facevano pagare 
dai 600 ai 1.000 euro. Soldi reinvestiti per 
acquistare 12 proprietà immobiliari, alcune 
delle quali intestate a prestanome per evita-
re, nel caso di indagini, la relativa confisca. 
Tutto inutile, visto che il pubblico ministero 

titolare delle indagini ha emesso un provve-
dimento di sequestro preventivo. «Non posso 
che essere soddisfatta dell’esito di questa 
importante operazione portata a termine in 
piazza Garibaldi», ha dichiarato la sindaca 
Ivonne Cosciotti. «Un’operazione nata un 
anno fa da nostre segnalazioni e soprattutto 
frutto di un lavoro sinergico con il questore, 
Giuseppe Petronzi, con cui ho instaurato un 
rapporto di grande fiducia e costante collabo-
razione e che ringrazio per l’attenzione che 
ha riservato, e continua a riservare, verso le 
problematiche della nostra città. Un lavoro 
che si palesa agli occhi dei cittadini solo in 
queste occasioni eclatanti, ma che mi impegna 
quotidianamente e su cui non abbasso mai 
l’attenzione».

p i o l t e l l o  -  p r i m o  p i a n o
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False dichiarazioni di ospitalità
Coppia di egiziani finisce nei guai

le variazioni

Servizi Amsa
per le feste
In occasione delle 
prossime festività 
natalizie, il Comune fa 
sapere che alcuni servizi 
di igiene urbana verranno 
sospesi e recuperati in 
altre date. Niente pulizia 
delle strade il 25 e 26 
dicembre e l’1 e 6 gennaio. 
Il centro di raccolta di via 
Sondrio resterà chiuso 
negli stessi giorni, mentre 
la raccolta dei rifiuti sarà 
sospesa il 25 dicembre e il 
1 gennaio. Si recupera il 
26 dicembre e il 2 gennaio 
in zona Satellite, il 27 
dicembre e mercoledì 
3 gennaio a Limito, 
San Felice e quartiere 
Malaspina.

a seggiano

Piano gigante 
per la Befana
C’è ancora tutto il tempo 
per godersi le feste di 
Natale. Come sempre sarà 
la befana a portarsele via 
e quest’anno arriverà a 
Pioltello con un pianoforte 
gigante. Appuntamento 
sabato 6 gennaio 2024, 
dalle 15 alle 18, in piazza 
Madonna della Seggiola, a 
Seggiano, per le acrobazie 
musicali sul più grande 
pianoforte “a pavimento” 
del mondo e per uno 
spettacolo musicale che 
lascerà il segno. L’invito 
è aperto a tutti i cittadini 
che vorranno divertirsi 
a suonare il pianoforte 
gigante insieme alla 
befana.

terza età

Festa di Natale
danzante
Un pomeriggio danzante 
per festeggiare l’arrivo 
del Natale insieme. 
L’appuntamento è alle 
14.30 di domenica 17 
dicembre, nella palestra 
dell’oratorio Maria 
Regina (ingresso sul 
lato di via Mantegna), 
con la festa di Natale 
per la terza età. Sarà un 
pomeriggio danzante, 
con Raf Benzoni e la sua 
orchestra che regalerà 
un pomeriggio di puro 
divertimento. L’ingresso 
è gratuito, occorre solo 
prenotare. La possibilità è 
riservata ai pioltellesi che 
abbiano compiuto 55 anni 
e che potranno prenotare 
il proprio posto. Per 
informazioni: 02.92366113.

 auguri in Comune 

la benedizione  
del presepe
in municipio 

Non solo il classico 
albero addobbato di luci 
e palline. In Comune, 
infatti, è stato allestito 
anche il presepe. Con 
un augurio di Natale, 
condiviso dai parroci 
pioltellesi e dai 
rappresentanti di altre 
comunità religiose 
cittadine, durante il 
tradizionale momento 
della benedizione 
natalizia proprio 
davanti alla natività 
preparata in municipio. 
Don Andrea Andreis, 
parroco di Seggiano ha 
guidato l’inaugurazione, 
che ha coinvolto i 
dipendenti comunali, gli 
assessori e la sindaca 
Ivonne Cosciotti. È 
stato anche il momento 
per esprimere parole di 
speranza e fratellanza 
e per inaugurare le 
festività che 
porteranno al 25 
dicembre.
La sindaca ha voluto 
ringraziare tutti i 
presenti ricordando 
l’importanza di questo 
momento.

Strade gremite alla Fiera di Santa Lucia 
Le festività natalizie partono alla grande
affluenza “stellare” per la Fiera di 
santa lucia, che la scorsa 
domenica ha riempito le strade del 
centro storico di bancarelle, Babbi 
natale, trampolieri, mangiafuoco, 
trenino, truccabimbi, gonfiabili, 
auto d’epoca e tanto altro. la 
Festa, organizzata dal Comune con 
la partecipazione della Pro loco 
Pioltello Bello, ha fatto il pieno di 
presenze, con tanti cittadini che ne 
hanno approfittato per riversarsi 
nelle strade, tra bancarelle e tante 
luci. grande successo per la sfilata 
dei Babbi natale, con una ventina 
di santa Claus a spasso per la 
città. Molto apprezzato, 
soprattutto dai più piccoli, anche il 
trenino natalizio solidale che 
collegava via aldo Moro e piazza 
del Mercato. È stato il modo 
migliore per iniziare le festività 
che porteranno al natale.

Inaugurata un’aula relax 
alla scuola di via Bolivia

Una nuova aula per gli alunni 
affetti da disturbi dell’ap-

prendimento, nel plesso della 
scuola primaria in via Bolivia, 
a Seggiano. Con una cerimonia 
ufficiale, l’assessore alla Scuo-
la Jessica D’Adamo, insieme 
alla sindaca Ivonne Cosciotti e 
al dirigente scolastico dell’isti-
tuto comprensivo Iqbal Masih, 
ha tagliato il nastro dell’aula 
relax-sensoriale. Questo spazio 
è stato appositamente progettato 
per gli studenti che manifestano 
disturbi di varia natura, che si-
ano legati all’autismo o ad altre 
problematiche comportamentali 
e di apprendimento. È il primo 
spazio del genere attrezzato con 
i fondi forniti dall’amministra-

zione comunale. «Quello degli 
insegnanti è uno dei lavori più 
difficili, è una sfida quotidiana», 
ha commentato Cosciotti. «Questo 
è un passo avanti verso l’inclusio-
ne per scuole che sanno affrontare 
i problemi guardando al futuro, e 
le nostre da questo punto di vista 
rappresentano un’eccellenza di 
cui andiamo fieri».
I bambini potranno rifugiarsi 
nell’aula, in modo da sfogarsi con 
attività pensate appositamente per 
i loro bisogni: dall’angolo lettura 
all’angolo “morbido” e quello tat-
tile, a giochi specifici (costruzioni, 
tappeto elastico, canestro). L’aula 
relax sarà un luogo appunto di 
decompressione per affrontare al 
meglio i momenti di difficoltà. 

 in sala consiliare 

sportivi 
e vincenti
premiati 
Ci siamo: lunedì 18 
dicembre, alle 20, torna 
l’appuntamento con 
“Sportivi e vincenti”, in 
sala consiliare. La 
serata si aprirà con la 
cerimonia di 
premiazione degli atleti 
e delle società sportive 
da parte delle autorità 
cittadine. Saranno 
premiati atleti residenti 
in città oppure iscritti a 
realtà pioltellesi, che 
hanno conquistato 
almeno un titolo 
sportivo.

in CoMune

Tredici
nuovi assunti
Tredici nuove figure, 
tutte assunte, vanno ad 
arricchire l’organico 
comunale. Si tratta di 9 
istruttori amministrativi 
e 4 agenti di polizia 
locale. Inoltre sono state 
stabilizzate le posizioni di 
11 giovani con contratto di 
formazione lavoro, i quali, 
superato brillantemente 
il percorso di formazione 
teorica e pratica di un 
intero anno, hanno 
firmato l’assunzione a 
ruolo nel Comune. A 
dare loro il benvenuto la 
sindaca Ivonne Cosciotti 
e alcuni assessori, tra cui 
il vicesindaco, con delega 
al Personale, Saimon 
Gaiotto. Queste le sue 
parole: «Sono molto 
contento e soddisfatto 
prima di tutto per la 
stabilizzazione di queste 
undici ragazze e ragazzi. 
Era una sfida importante, 
quella sui giovani e anche 
sul numero considerevole, 
e abbiamo raggiunto 
l’obiettivo. Sono stati 
inseriti in settori chiave 
per il nostro ente e hanno 
dimostrato di avere non 
solo la competenza, la 
voglia di mettersi in gioco 
ma anche molto spirito di 
squadra e passione per il 
loro lavoro».

albanese evita il CarCere grazie agli zii
Solo grazie agli zii, disposti 
a prenderne la custodia 
cautelare, un uomo albanese 
di 34 anni ha evitato di finire 
in carcere, nonostante la 
convalida del suo arresto da 
parte del giudice. 
L’individuo è stato 
protagonista di una fuga 
spericolata nella bergamasca, 
prima a bordo di un’auto 
e poi a piedi, quando ha 
tentato di nascondersi in un 

campo. E una volta scoperto 
ha aggredito i carabinieri 
che alla fine sono comunque 
riusciti a immobilizzarlo 
e ad arrestarlo. Tutto è 
nato quando i militari 
hanno voluto controllarlo, 
a seguito di alcuni furti in 
appartamento che si erano 
verificati nella zona. L’uomo 
ha sostenuto di essere fuggito 
perché temeva di non essere 
in regola. A complicare 

la sua situazione c’erano 
i suoi precedenti penali e 
l’assenza di un domicilio 
fisso. In questo contesto, sono 
intervenuti gli zii, che sono 
stati tirati in causa dall’uomo, 
il quale aveva affermato di 
essere loro ospite da alcuni 
giorni. I parenti hanno 
accettato di accoglierlo a 
casa loro fino al momento del 
processo, evitandogli così la 
detenzione in carcere.

Anche quest’anno gli scout portano 
la Luce di Betlemme in piazza

Da Betlemme a Pioltello, la Lu-
ce della Pace, la fiammella 

proveniente dalla lampada a olio 
che arde perennemente da mol-
tissimi secoli nella Chiesa della 
Natività a Betlemme, ritorna in 
città, nella piazza del municipio. 
Come da tradizione, domani, saba-
to 16 dicembre alle 15.45, saranno 
gli scout a portarla. Una volta in 
piazza dei Popoli verrà condivisa 
e distribuita alle istituzioni civili e 
religiose del territorio e ai cittadini 

riuniti in un momento di riflessione 
e preghiera comune.
«L’arrivo della Luce, simbolo di 
pace e fratellanza, e la sua conse-
gna alle autorità civili e religiose 
insieme è un segno grande, un mo-
mento forte per la nostra comunità, 
simbolo di unione e fratellanza», 
ha commentato la sindaca Ivon-
ne Cosciotti. «Per la nostra città 
è ormai diventata una bella tradi-
zione». Che da otto anni rinnova 
la preghiera per la pace.

Buon Natale e Felice Anno Nuovo
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La C2 Omnia del Morelli punta 
a chiudere il girone in vetta
Dopo la sosta tornano i 

campionati del Tennis 
Tavolo Morelli e si ri-
parte con le vittorie. Non 

si ferma più la C2 Omnia che nella 
sesta giornata si rende protagonista 
di una rimonta perfetta. Sotto di tre 
punti contro U.P. Settimo, riesce 
nel finale a ribaltare la gara, impo-
nendosi per 4 a 3 e confermando la 
sua supremazia nel girone. Sorride 
anche la D1A che ospite del Bo-
nacossa Milano torna a casa con 
un netto 6 a 1 che funziona come 
iniezione di fiducia per il futuro. 
Stesso risultato anche per la D1B 
che lascia solo le briciole al Tennis 
Tavolo Varese. 
Incontro tiratissimo quello della 
D2A che centra il secondo succes-
so consecutivo, consolidando la 

quarta posizione del girone. Paga 
dazio, invece, la D2B che, complice 
l’inesperienza, esce sconfitta per 4 
a 3 dalla sfida contro l’Arengario 
Monza A. Ottima giornata per la 
D3A che supera 6 a 1 il Bonacossa, 
festeggiando in anticipo il Natale, 
dal momento che il prossimo turno 
riposerà e tornerà in palestra diret-
tamente nel 2024, per affrontare un 
girone di ritorno da protagonista. Le 
uniche note stonate arrivano dalla 
D3B e dalla D3C che si devono 
arrendere nei rispettivi incontri, non 
riuscendo a mettere a segno una vit-
toria che sarebbe stata importante 
per provare a dare un cambio di 
passo alla stagione. La prossima di 
campionato è in programma questo 
weekend, il 16 e 17 dicembre, ed è 
l’ultima giornata del girone d’anda-

ta. «Manca ancora un turno alla fine 
del girone d’andata ma possiamo 
fare già un primo bilancio», spiega 
Andrea Nicolosi, vicepresidente del 
Morelli. «La C2 Omnia e la D1A 
sono ancora imbattute, ci stanno 
regalando tante soddisfazioni e l’o-
biettivo è sicuramente il passaggio 
di categoria. La D1B sta facendo 
molto bene, al secondo posto in un 
girone tosto, e può puntare ai play-
off. Unica nota stonata è la C2 che 
sta avendo un po’ di difficoltà ma 
siamo convinti che potranno rifarsi 
nel girone di ritorno». 
Inoltre domenica 17 dicembre il 
Morelli ospiterà nella palestra di 
Cernusco un concentramento fem-
minile: attese ben otto squadre di 
serie D per un altro fine settimana 
all’insegna del ping pong.

Al raduno di Natale della Pro Sesto 
200 presenze tra atleti, tecnici e dirigenti

Tutto esaurito al raduno di Natale 
della Pro Sesto Atletica, con 
almeno 200 partecipanti tra 
atleti, tecnici e dirigenti. Per 
molti è stata anche l’occasione 
per rivedersi dopo un’intensa 
stagione agonistica, passando un 
pomeriggio insieme di 
allenamento e allegria. Il record 
assoluto è stato raggiunto dai 
velocisti, che, tra cadetti, allievi 
e assoluti, si sono suddivisi in 
sottogruppi per lavorare su 
entrambi i rettilinei. Numerosi 
mezzofondisti si sono dedicati 
alla corsa alla corda, mentre 
molti saltatori e lanciatori, in 
particolare di giavellotto, si sono 
alternati sulle pedane. Alla fine 
spazio per il classico brindisi alla 
nuova stagione.

SegrATe Boxe

Coppa Lombardia
a Mirko Cavalleri

Sorride il pugilato 
segratese. Ancora una 
vittoria per Mirko 
Cavalleri, pugile della 
Segrate Boxe, che supera 
i quarti, la semifinale e la 
finale portandosi a casa 
la Coppa Lombardia. 
«Nonostante sia in forza 
nella palestra da soli sei 
mesi è già stato in grado 
di emergere ottenendo 
ottimi risultati in diverse 
occasioni», commenta 
il maestro della Segrate 
Boxe, Luca Mulas. 
L’ultima occasione che 
ha saputo sfruttare alla 
perfezione è stata appunto 
la Coppa Lombardia. 
«Siamo molto orgogliosi 
del nostro ragazzo, siamo 
convinti che questa sia la 
strada giusta per arrivare 
a obiettivi più alti, 
avanti così», conclude un 
soddisfatto Mulas. 

INCluSIoN week

Lotta Seggiano
presente
Si è tenuto all’Allianz 
Cloud di Milano l’evento 
di lancio della prima 
edizione della Sport For 
Inclusion Week, iniziativa 
sostenuta da 25 fondazioni 
italiane d’eccellenza. 
E anche il Lotta Club 
Seggiano ha deciso di 
aderire all’iniziativa, 
condividendo lo spirito 
dell’inclusione sociale per 
garantire, anche a chi ha 
una fragilità, la possibilità 
di scegliere di integrarsi 
praticando un’attività 
sportiva. Tra gli oltre 
40 appuntamenti della 
Sport for Inclusion Week, 
infatti, c’è stato anche 
“Open mat” che si è svolto 
nel fine settimana alla 
palestra della scuola di via 
Iqbal Masih. «Abbiamo 
scelto di aprire alla 
cittadinanza alcune delle 
attività che coinvolgono 
le fondazioni della nostra 
rete», ha dichiarato Rocco 
Giorgianni, presidente 
di Sport for Inclusion 
Network «per dimostrare 
quanta forza inclusiva 
possa avere lo sport e 
perché vogliamo 
che la cultura dello sport 
in chiave di benessere 
sociale sia sempre 
più patrimonio 
comunitario».

Volley Cernusco, una vittoria 
in trasferta per ritrovare certezze

Si torna alla vittoria. Ed è una di 
quelle importanti per la prima 

squadra della Pallavolo Cernusco 
che torna a casa dalla trasferta a 
Gardone Val Trompia con un netto 
3 a 1.
Dominio assoluto nel primo set, 
dove la cenuschesi lasciano le pa-
drone di casa ferme a 15 punti. 
Seconda frazione più combattuta, 
con Cernusco che ha fatto un po’ 
più di fatica per portarla a casa (21 
a 25). Il terzo set lo vince  invece 
Valvolley (25 a 23), complice un 
calo delle cernuschesi, molto meno 
precise rispetto alle frazioni prece-
denti. Ma è un fuoco di paglia per 
le bresciane che non riescono a 
dare continuità alla loro partita. Nel 

quarto set, dopo un avvio a rilento, 
le ospiti recuperano e conquistano 
i 3 punti finali, chiudendo 23 a 25.
«Nel complesso abbiamo fatto una 
buona prestazione, soprattutto con-
siderando un paio di assenze che 
di certo non hanno agevolato la 
gestione dei cambi», commenta 
Davide Rosci, dirigente e prepa-
ratore atletico della Pallavolo Cer-
nusco. «Siamo soddisfatti perché 
torniamo a casa con un risultato 
che ci regala qualche sicurezza in 
più in ottica campionato». 
Ora si torna ad allenarsi, in vista 
della prossima gara in calendario 
domani, sabato 16 dicembre, alle 
21, a Cernusco contro US Montec-
chio, prima della pausa natalizia.

I Daemons confermano il primato nel girone

Il team Under 12, composto dalla squadra 
Daemons/Rhinos, ha ottenuto due vittorie di 

grande rilievo durante il Bowl di Ciriè, consoli-
dando la leadership nel girone A del campionato.
Nella prima partita, i ragazzi guidati dal co-
ach Votta hanno superato agevolmente i Frogs 
Legnano con un punteggio di 54 a 6. La sfi-
da successiva contro i Seamen Milano è stata 
più combattuta, ma alla fine i giovani atleti 
cernuschesi hanno portato a casa la vittoria, 
imponendosi 36 a 28. Il tifo appassionato per i 
Daemons è stato una costante per tutta la durata 
delle due partite, con il presidente della società, 
James Dewar, in prima fila ad incitare la squadra.

Nella classifica del girone, i Daemons occupano 
la prima posizione con 4 vittorie e 0 sconfitte, 
seguiti dai Giaguari Torino (3-1) e dai Seamen 
Milano (2-2). La media dei Daemons è di 43 
punti segnati a partita e solo 14 subiti, garan-
tendo loro già la qualificazione alle Final Four 
di Firenze.
Ora testa al prossimo impegno, che è fissato 
per domenica il 17 dicembre, durante l’ultimo 
Bowl organizzato dai Seamen. Per i Daemons, 
considerando lo scontro diretto tra Seamen e 
Giaguari, sarà sufficiente una vittoria contro 
Blitz o Giaguari per assicurarsi la conferma 
della prima posizione nel girone.

 Hockey 
Doppio
pareggio
per il Cernusco
La prima squadra 
dell’Hockey Cernusco 
torna a casa con due 
pareggi che, in qualche 
modo, lasciano un po’ 
l’amaro in bocca e la 
sensazione di aver 
sprecato un’occasione, 
specialmente 
considerando la 
prima partita, in 
cui Cernusco ha 
pareggiato 3 a 3 
contro il CUS Padova, 
subendo un gol 
all’ultimo minuto. 
Resta il rammarico 
per non aver ottenuto 
un risultato migliore. 
Nella seconda partita, 
contro il Grantorto, 
nonostante una 
prestazione eccellente 
Cernusco è stato 
nuovamente raggiunto 
nel finale (2 a 2). «Un 
plauso va riconosciuto 
sicuramente 
per l’impegno 
dimostrato», 
commentano dallo 
staff tecnico. 
«Continuiamo a 
lavorare per migliorare 
costantemente». 

 Baskin 
Pioltello 
vince la prima 
partita 
I ragazzi del Baskin 
Pioltello vincono la 
prima partita della 
stagione, sul campo del 
Team Paullo, dal 
momento che la 
palestra di via Palermo 
a Limito era 
indisponibile. Nella 
giornata internazionale 
delle persone con 
disabilità, l’occasione di 
partecipare alla 
manifestazione “Diversi 
da chi?” era davvero 
importante. «Abbiamo 
trasformato un disagio, 
la mancanza della 
palestra, in 
un’opportunità per 
conoscere nuove 
persone e far conoscere 
questo fantastico 
sport», commenta 
Andrea Inzoli, direttore 
generale del Basket 
Pioltello. «La gara è 
stata avvincente con 
tantissimi ribaltamenti 
di fronte ma siamo 
riusciti a vincere di un 
soffio per 75 a 70». Alla 
fine tanti sorrisi perché 
nel baskin vince sempre 
l’inclusione.
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Accoltellato un anno fa
Ora arrivano 4 arresti
Meda - Quando la not-

te di Capodanno del 
2022 alcuni passanti 
avevano dato l’allar-

me, sembrava solo svenuto e ubria-
co. In realtà la situazione era più 
seria, perché era stato ferito alla 
schiena. All’arrivo dei soccorsi, 
le condizioni di quell’uomo di 34 
anni, riverso per terra in via Della 
Resistenza a Meda, erano apparse 
subito molto gravi. Era stato por-
tato in codice rosso all’ospedale 
Niguarda, dove era stato sottoposto 
a un intervento chirurgico urgente 
che gli ha salvato la vita. 
Quasi un anno dopo, per quel ten-
tato omicidio sono indagati tre 
minorenni e un 20enne, tutti già 
noti alle forze dell’ordine, residenti 
nelle province di Monza Brianza e 
Como. Gli arresti sono il risultato 
di indagini lunghe e meticolose, 
coordinate dalla stazione dei cara-

binieri di Meda e della Compagnia 
di Seregno, avviate dopo il ricovero 
del 34enne. 
Secondo l’accusa, i quattro arre-
stati, agendo in gruppo durante 

i festeggiamenti di Capodanno, 
avrebbero aggredito due uomini 
di origini pakistane per motivi fu-
tili e occasionali. Uno dei due era 
riuscito a scappare, mentre l’altro, 

appunto il 34enne, non aveva avu-
to la stessa prontezza ed era stato 
raggiunto da alcuni fendenti che lo 
avevano ferito tanto gravemente 
da rendere necessario un interven-
to chirurgico urgente. Le prove a 
sostegno delle accuse includono 
alcune intercettazioni telefoniche 
e ambientali, delle registrazioni vi-
deo, nonché accertamenti tecnici 
sulla scena del delitto. 
Le testimonianze di altri giovani 
presenti, nonostante pare che si si-
ano verificate iniziali intimidazioni 
finalizzate a inquinare le prove, 
avrebbero contribuito in maniera 
determinante all’identificazione dei 
quattro responsabili. Il reato confi-
gurato per loro è quello di tentato 
omicidio in concorso, aggravato 
dall’aver approfittato di circostanza 
di tempo e di luogo o di persona tali 
da ostacolare la pubblica o privata 
difesa. 

milano

Marito e moglie
spacciatori
Manette ai polsi per 
una coppia di coniugi, 
lui un bosniaco 59enne 
lei un’italiana 57enne, 
entrambi con precedenti 
per droga, per detenzione 
ai fini di spaccio di 
sostanza stupefacente.
Gli agenti della squadra 
investigativa del 
commissariato Comasina, 
a seguito di un’indagine 
legata al mondo degli 
stupefacenti, hanno 
individuato un’abitazione 
quale probabile luogo 
di spaccio. I poliziotti, 
hanno svolto un servizio 
di osservazione, fermando 
la donna in strada, 
intenta a controllare 
l’eventuale arrivo 
delle forze dell’ordine, 
per raggiungere 
successivamente il marito 
in casa. Sequestrati 9 
chili e mezzo di hashish 
suddivisi in 95 panetti, 
43 grammi di cocaina, un 
bilancino di precisione, 
3.600 euro in banconote di 
vario taglio e un coltello 
da cucina ancora sporco di 
hashish.

milano

Morte bianca
in un cantiere
Incidente mortale sul 
lavoro. Un operaio 28enne 
è rimasto schiacciato da 
una cassaforte al decimo 
piano di un cantiere 
edile di via Parravicini, 
angolo via Sammartini, 
a Milano. L’operaio 
stava lavorando con altri 
colleghi quando, durante 
la movimentazione di una 
autogru, il manufatto si 
sarebbe sganciato non 
dandogli scampo. Sul 
posto i vigili del fuoco 
che hanno constatato il 
decesso. 

 Brianza 
Braccialetto 
elettronico
per lo stalker 
In Brianza è stata 
applicata, per la prima 
volta sul territorio 
nazionale, la nuova 
normativa prevista 
dalla legge entrata in 
vigore sabato 9 
dicembre per il 
contrasto della violenza 
domestica e sulle 
donne. A un 30enne 
residente in un Comune 
dell’hinterland di 
Monza, oltre al decreto 
di non avvicinamento al 
luogo di residenza, 
dimora, lavoro, 
vacanza, viaggio e ogni 
altro luogo 
abitualmente 
frequentato dalla sua 
ex, e di tenere una 
distanza di almeno 500 
metri, è stato anche 
applicato il braccialetto 
elettronico. Il 30enne 
perseguitava una 
coetanea con cui aveva 
avuto una breve storia. 
Ammonito dal questore, 
aveva continuato a 
perdinarla, 
appostandosi alla 
fermata dell’autobus o 
seguendola con la sua 
macchina coperta da 
striscioni con frasi su 
di lei. Nemmeno la 
condanna a 1 anno e 6 
mesi era servita. E così 
è arrivato il decreto del 
tribunale, su proposta 
del Questore. 

LeGATA e sequesTRATA peR un DeBITo non RIspeTTATo
Monza - La chiamata arrivata presso 
la Sala operativa della Questura di 
Monza era di quelle inquietanti: veniva 
segnalata la presenza di una donna, 
legata mani e piedi, che chiedeva aiuto 
dal balcone di un appartamento al quinto 
piano. Immediatamente gli operatori 
delle volanti presenti sul territorio, 
insieme al personale della Mobile e dei 
vigili del fuoco, sono intervenute e hanno 
prestato soccorso a una 43enne dello Sri 
Lanka. I pompieri l’hanno raggiunta con 
l’autoscala per consegnarla al personale 

del 118 che l’ha portata in codice 
giallo in ospedale. Per lei 10 giorni di 
prognosi. La vittima ha successivamente 
raccontato che due conoscenti, un uomo 
e una donna, l’avevano invitata a casa 
loro e una volta al suo interno l’avevano 
picchiata, legata e imbavagliata. La 
motivazione sarebbe riconducibile alla 
richiesta di restituzione di una somma 
di denaro prestatale il mese scorso che, 
secondo gli accordi, la donna avrebbe 
dovuto restituire a breve. Nel giro di 
poco tempo, gli uomini della Mobile sono 

riusciti a rintracciare i due srilankesi, di 
44 e 25 anni entrambi regolari, coinvolti 
nel sequestro di persona. 
Con loro un’altra donna di 26 anni che 
si trovava all’interno dell’abitazione al 
momento dei fatti. I primi due 
sono stati arrestati, mentre nei confronti 
della terza il questore ha disposto la 
misura alternativa dell’obbligo di 
presentazione alla polizia giudiziaria con 
conseguente ritiro del passaporto, per 
il tempo necessario a organizzare il suo 
rimpatrio.

Una ventina di bambini
a pranzo con i poliziotti

la polizia di Stato ha organizzato la seconda edizione del pranzo 
solidale. Una ventina di bambini e bambine in difficoltà, grazie alla 
collaborazione della Fondazione Geronimo Stilton, Famiglia Cristiana, 
Caritas ambrosiana, Parrocchia Sacro Cuore di Ponte lambro, 
associazione Farsi Prossimo e la Fanciullezza, sono stati invitati nella 
mensa di piazza Sant’ambrogio, a milano. accompagnati dalle canzoni del 
Coro della Questura, i bambini hanno pranzato con i poliziotti che hanno 
messo a loro disposizione le moto e le auto di pattuglia e li hanno fatti 
giocare con Tommi, il labrador della sezione cinofili.

16enne in un centro commerciale 
di Milano con in mano una pistola
Ha puntato una pistola, poi 

rivelatasi a salve, contro gli 
addetti alla sicurezza di un centro 
commerciale in zona Quarto Og-
giaro. A finire in manette è stato 
un 16enne che, nonostante la sua 
giovane età, è già una vecchia co-
noscenza delle forze dell’ordine 
per furto e rapina. L’episodio è 
avvenuto qualche giorno fa e le 
indagini sono state portate avan-
ti dagli agenti del commissariato 
di Quarto Oggiaro. Una volta ac-
quisite le immagini del circuito 
di videosorveglianza del centro 
commerciale hanno effettuato gli 
accertamenti e identificato il gio-
vane. A quel punto è scattata la 

perquisizione nella sua abitazione 
dove, oltre a rinvenire la pistola 
(a salve priva del tappo rosso ma 
identica all’arma in dotazione alle 
forze di polizia), sono stati trovati 
in cantina 7 sacchetti di marijuana 
per un peso di circa 780 grammi. 
Il giovane ha inizialmente provato 
a negare ogni addebito, confidando 
sul fatto di avere solo poco stupe-
facente in casa, ma ha cambiato 
atteggiamento quando gli agenti 
hanno controllato le cantine dello 
stabile. Il 16enne è stato associa-
to presso il carcere Beccaria per 
detenzione ai fini di spaccio di 
sostanze stupefacenti e indagato 
per minacce aggravate.

Da Napoli a Milano
per rapinare orologi

Nei giorni scorsi, la polizia di 
Stato di Mi la no, ha eseguito 

un’ordinanza di custodia caute-
lare in carcere nei confronti di 
tre persone, già note alle forze 
dell’ordine per gli stessi reati, ac-
cusate di aver compiuto una serie 
di rapine di orologi di lusso tra il 
2021 e il 2022. Un lungo periodo 
di indagini ha permesso ai poli-
ziotti di raccogliere gravi indizi 
di colpevolezza a carico dei tre, 
che da Napoli hanno raggiunto 
Milano più volte per entrare in 
azione. L’ipotesi degli inquirenti 
è che si sia davanti ai responsabili 
di quattordici rapine di orologi, di 
cui dieci portate a compimento 

e quattro tentate, per un bottino 
complessivo di circa 200mila eu-
ro. Secondo quanto ricostruito nel 
corso dell’attività investigativa, i 
tre indagati operavano, alternati-
vamente, in gruppi da due perso-
ne. Dopo aver battuto a bordo di 
scooter le principali arterie del 
traffico milanese e individuato 
la vittima, la seguivano fino alla 
residenza e, armati di pistola, le 
intimavano di consegnare il lus-
suoso orologio che aveva al polso. 
Uno schema sicuramente diverso 
rispetto alla classica tecnica dello 
specchietto con la quale i trasfer-
tisti napoletani avevano fino ad 
allora operato.

A BRuGheRIo ARRIvA L’oRo 
oLImpIco FAusTo DesALu
Questa sera, venerdì 
15 dicembre, alle 17.30 
nella sala conferenze 
della biblioteca di 
Brugherio, interverrà 
Fausto Desalu, velocista 
italiano e oro olimpico 
alla XXXII Olimpiade 
di Tokyo. A intervistarlo 
sarà Francesco Ceniti 
giornalista della Gazzetta 
dello Sport. Desalu, 
italiano di origini 
nigeriane, detiene, insieme 
a Lorenzo Patta, Marcell 
Jacobs e Filippo Tortu, 
il record nazionale della 
staffetta 4×100 m, con il 

tempo di 37″50 stabilito 
proprio a Tokyo nel 2020. 
Il 20 settembre 2021 è stato 
nominato Commendatore 
ordine al merito della 
Repubblica Italiana su 
iniziativa del Presidente 
della Repubblica Sergio 
Mattarella, mentre nel 
dicembre dello stesso 
anno è stato insignito del 
Collare d’oro al merito 
sportivo. Al termine 
dell’incontro, il sindaco 
di Brugherio Roberto 
Assi consegnerà una 
copia della Costituzione ai 
concittadini 18enni. 

 Leggeteci anche online!  www.giornale-infolio.it

sGomInATA unA BAnDA 
monzese DI spAccIAToRI
Quattro persone sono 
finite in carcere e sette ai 
domiciliari con l’accusa 
di detenzione e spaccio 
di stupefacenti e tentata 
estorsione. Le indagini 
sono iniziate dopo l’arresto 
di un pusher di Monza, 
appartenente a un “giro” 
attivo nei quartieri San 
Rocco e San Fruttuoso. 
Successivamente sono stati 
individuati i fornitori, un 
gruppo operativo nelle 
province di Milano e 
Pavia responsabile di un 

tentativo di estorsione nei 
confronti di un cliente per 
un debito di 3mila euro. 
A sua volta il gruppo si 
riforniva da un sodalizio 
del milanese, dedito alla 
vendita all’ingrosso e 
al minuto di cocaina. 
Durante le attività è stato 
arrestato un corriere 
mentre consegnava 35 chili 
di marijuana e individuato 
un deposito con più di 30 
chili di droga. Sono anche 
stati sequestrati beni per 
115mila euro. 
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NATALE
FELICE ANNO 

NUOVO A TUTTI
FELIz NAVIdAd y

PRÓSPERO AÑO NUEVO
MERRy ChRISTMAS ANd 

hAPPy NEw yEAR   FELIz NATAL E 
FELIz ANO NOVO  JOyEUx NOEL ET 

bONNE ANNéE  FROhE wEIhNAChTEN 
UNd EIN gLüCkLIChES NEUES JAhR

MALIgAyANg PASkO  gLædELIg JUL Og 
gOdT NyTåR   SRETAN bOzIC
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